d:\Documents and Settings\Admin\Мои документы\Мои рисунки\ОБЩЕЕ, фото сайт\ЛОГОТИП дк Динамо\5.jpg

- 2 -

**СОДЕРЖАНИЕ**

Наименование учреждения.

Основные показатели деятельности.

1. Статистика мероприятий 2016г.

1).За отчётный год проведено.

2).Сравнительная таблица по мероприятиям за 2013, 2014, 2015, 2016г.г.

3). Цифровые показатели МЗ по посетителям.

4). Сводная таблица годовых результатов по мероприятиям.

2. Результаты независимой оценки качества оказания услуг ДК «Динамо».

Предложения по повышению качества работы МБУ ДК «Динамо».

3. Количество детей, привлекаемых к участию в творческих мероприятиях.

1). Участие детей в художественной самодеятельности и спортивных секциях.

2). Участие детей в мероприятиях.

4. Регистрация учреждения в АИС ЕИПСК.

5. Доступность учреждения для различных категорий населения.

1). Паспорт доступности для инвалидов.

2). Транспортная доступность.

3). Доступные мероприятия для инвалидов.

6. Основные мероприятия года, их оценка.

СТАТИСТИКА основных мероприятий.

Перечень основных мероприятий.

АНАЛИЗ основных мероприятий.

1). Дополнительные мероприятия по МЗ.

Характеристика основных мероприятий.

7. Основная тематика «Год кино».

8. Мероприятия в рамках реализации программы «Доступная среда».

9. Мероприятия, посвященные Дню толерантности.

10. Мероприятия по акции «Защита».

11. Программа летнего детского отдыха «Фильм, фильм, фильм», посвященную Году кино.

12. Мероприятия, направленные на профилактику преступности и правонарушений среди несовершеннолетних

13. Антинаркотические профилактические мероприятия

15. День героев Отечества

16. Мероприятия, направленные на развитие и поддержку национальных культур Южного Урала

1). Работа КХС.

2). Мероприятия.

17. Развитие культурно-познавательного туризма

1). Наглядная стационарная информация.

2). Мероприятия

18. Мероприятия гражданско-патриотической направленности

19. Отчет по работе со СМИ ДК «Динамо»

20. Укрепление материально-технической базы ДК «Динамо»

1).Оснащённость компьютерами и оргтехникой.

2). Увеличение запасов основных средств.

3). Текущий ремонт.

4). Финансирование программ.

5). Сшили костюмы на внебюджетные средства.

21. Контингент ДК «Динамо»

22. Участие в конкурсах, фестивалях, выставках, соревнованиях.

- 3 -

1). Микрорайонные, Городские, другие конкурсы

2). Областные, Всероссийские, Международные конкурсы

23. ПЛАН РАБОТЫ НА 2017г.

24. Кадровая политика.

1). Всего штатных единиц.

2). Сравнительная таблица по КПК за три года

3). КПК за 2016г.

4). Основной персонал.

5). Самообучение сотрудников.

6). Организация семинаров и мастер-классов.

25. Награды сотрудников и ДК «Динамо», поощрения специалистов

26. Юбилейные даты в 2017г.

- 4 -

**ГОДОВОЙ ОТЧЁТ ДК «ДИНАМО» за 2016г.**

**Наименование учреждения**

Муниципальное бюджетное учреждение Дом культуры «Динамо» (ДК «Динамо»).

Адрес: 456306 Челябинская область, город Миасс, улица Готвальда, дом 38

Тел.: (3513) 52-11-20, (3513) 52-11-22

Email: dk\_dinamo@mail.ru

**Основные показатели деятельности**

**1. Статистика мероприятий 2016г.**

1).За отчётный год проведено: 391 мероприятий,

Посетителей мероприятий: 42856 человек.

2).Сравнительная таблица по мероприятиям за 2013, 2014, 2015, 2016г.г.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Наименование | 2013г. | 2014г. | 2015г. | 2016г. |
| 1 | Число мероприятий, ед. | 325 | 339 | 361 | 391 |
| 2 | На них посетителей, чел. | 37 033 | 36 521 | 34 609 | 42 856 |
| 3 | Из всех мероприятий платные мероприятия, ед. | 81 | 79 | 63 | 49 |
| 4 | Посетители на платных мероприятиях, чел. | 13 274 | 8 719 | 7 125 | 8 058 |
| 5 | Заработано на платных мероприятиях, руб. | 426 091,0 | 570 048,0 | 645 116,0 | 647 878,9 |
| 6 | Бесплатных мероприятий, ед. | 244 | 260 | 298 | 342 |
| 7 | Посетителей на бесплатных мероприятиях, чел. | 23 759 | 27802 | 27 481 | 34 798 |

На протяжении 4-х лет видим рост общего числа мероприятий. От 325 до 391. По сравнению с 2013г. в 2016г. число мероприятий выросло на + 66 единиц. Но прирост числа мероприятий явно осуществляется за счёт роста бесплатных мероприятий за счёт уменьшающегося показателя по платным мероприятиям. Количество платных мероприятий постоянно снижается. Это объясняется следующими причинами:

2.1. В связи с финансовым кризисом, платежеспособность населения значительно снизилась. Снижение количества платных мероприятий за 4 года составило - 32 единицы. За счёт увеличения стоимости билетов идёт рост общей суммы заработанных средств.

- 5 -

**ВСЕГО заработано в 2016г. - 748 688,90 руб**. В том числе:

- спонсорские: 100 810,00 руб.

- по квитанциям, билетам, перечислениям за мероприятия: 647 878,90 руб.

2.2. Правила отчётности учреждения и его директора составлены Управлением культуры так, что обязательным является превышение показателей текущего года над предыдущим. В противном случае, финансовое наказание неизбежно. Для избежания снижения финансирования приходится ежегодно всё более напрягать физические и моральные силы сотрудников для увеличения количества проводимых мероприятий и обслуженных посетителей.

3). Цифровые показатели МЗ по посетителям.

По Муниципальному заданию цифровые показатели по посетителям выполнены. За счёт большого числа посетителей в мае (11967 человек) произошло значительное перевыполнение плановых показателей. В мае 2015г. из-за неблагоприятных погодных условий были отменены мероприятия 9 Мая. А в 2016г. они состоялись. ДК «Динамо» в 2017г. постарается пересмотреть пропорцию платных и бесплатных мероприятий. В таком случае, норматив численности посетителей по МЗ сохранится.

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Показатель 2016г. | Норматив по МЗ,  чел. | Фактическое выполнение, чел. |
| 1 | Посетители мероприятий | 21 000 - 22 000 | 34 798 |

4). Сводная таблица годовых результатов по мероприятиям:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование** | **Культурно-массовые мероприятия, всего (5+8)** | **Из них** | | **Из общего числа мероприятий (2)** | | | | | |
| **Дети до 14** | **Молодёжь 15-24** | **Культурно досуговые мер** | **Из них** | | **Просветительские мер** | **Кино** | **Танцев вечера, дискотеки** |
| **Дети до 14** | **Молодёжь 15-24** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| Число мероприятий, единиц | 391 | 256 | 21 | 316 | 207 | 10 | 75 | 1 | 0 |
| Из них число платных мероприятий | 49 | 32 | 2 | 44 | 27 | 2 | 5 | 0 | 0 |
| Кол-во посетителей на платных мероприятиях | 8058 | 3817 | 290 | 7578 | 3637 | 290 | 185 | 0 | 0 |
| Из них число бесплатных мероприятий | 342 | 224 | 19 | 3491 | 180 | 6 | 61 | 1 | 0 |
| Кол-во посетителей на бесплатных мероприятиях | 34798 | 13978 | 814 | 31230 | 12034 | 521 | 3518 | 0 | 0 |

**2. Результаты независимой оценки качества оказания услуг ДК «Динамо»:**

В декабре 2016г. в досуговых учреждениях МГО прошла независимая экспертиза качества оказания услуг жителям МГО.

Результаты анкетирования по ДК «Динамо» оказались следующие:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименование**  **организации**  **культуры** | **Оценка уровня**  **удовлетворенност**  **и качеством**  **оказываемых**  **услуг**  **(баллы)** | **Оценка уровня**  **открытости и**  **доступности**  **информации**  **организации**  **культуры на сайте**  **www.bus.gov.ru** | **Оценка уровня**  **открытости и**  **доступности**  **информации на**  **официальном**  **сайте**  **организации**  **(баллы)** | **Итоговая**  **оценка**  **(путём**  **сложения)** |
| МБУ ДК  «Динамо» | 49,66 | 5 | 15 | **69,66** |

1). Независимая оценка качества оказания услуг – это разовая акция, основанная на материалах анкет. Анкетирование проводилось в один день, что показывает лишь один разовый срез характеристик работы учреждения. Что не даёт полной картины качества оказания услуг.

2). Количество распространённых анкет – это малая толика от числа посетителей учреждения, тем более от числа проживающих на оценивающейся территории. Понятно, что объять необъятное просто невозможно, но более полная картина (и, соответственно, результаты опроса) были бы более точными, если бы экспертиза-опрос анкетирования проводилась не один день, как в этот раз, а, как минимум, неделю.

3). Статистика – весьма относительная наука. Факт результата анкетирования (опроса) – это весьма приблизительные мёртвые цифры. Возможно, и противоположные действительности, не выражающие истинного мнения. Ярким примером такой мертвой, ложной статистики, давшей противоположный результат, являются недавние выборы президента США.

4). Три года тому назад, в 2013г., в МГО проводился опрос Отделом статистики Администрации МГО жителей микрорайонов о качестве работы учреждений досуговой сферы. Жители опрашивались письменно прямо на улице. Результаты опроса были опубликованы в СМИ. По результатам опроса, самым

- 7 -

популярным и качественно работающим досуговым учреждением МГО был назван ДК «Динамо».

5). Да, действительно, ДК «Динамо», как и всем досуговым учреждениям МГО, следует внимательно проанализировать и принять к сведению не только результаты экспертизы, но и предложения экспертной комиссии по повышению качества работы. Для ДК «Динамо» они таковы:

Предложения по повышению качества работы МБУ ДК «Динамо»

1. Рекомендуется разместить на официальном сайте и информацию о деятельности учреждения в соответствии с приказом Министерства культуры Российской Федерации от 20 февраля 2015 года No 277 "Об утверждении требований к содержанию и форме предоставления информации о деятельности организаций культуры, размещаемой на официальных сайтах уполномоченного федерального органа исполнительной власти, органов государственной власти субъектов Российской Федерации, органов местного самоуправления и организаций культуры в сети Интернет". А именно дополнить сайт информационными блоками:

▪ Информация о выполнении государственного задания за отчетный финансовый год.

▪ Информация о результатах деятельности и об использовании имущества.

▪ Информация о контрольных мероприятиях и их результатах за отчетный финансовый год.

2. Разместить на сайте информацию об ограничениях по ассортименту услуг и потребителям услуг, о предоставлении преимущественного правапользования услугами учреждения, о режиме и графике работы, о дополнительных услугах, предоставляемых организацией культуры, схему проезда, независимую систему учета посетителей, состав работников (ФИО,

должности руководящего состава), структуру организации культуры.

3. Разработать и разместить на сайте виртуальные экскурсии по учреждению культуры.

4. Организовать на сайте раздел "Независимая оценка качества предоставляемых услуг".

5. Создать виджет независимой оценки качества оказания услуг или форму опроса.

6. Разработать анкету (для размещения на сайте) с учётом показателей независимой оценки качества оказания услуг для изучения мнения получателей услуг – рекомендуется взять за основу направленную анкету, рекомендуется сохранить имеющуюся систему оценки.

7. Разместить информацию об учреждении на Официальном сайте для размещения информации о государственных и муниципальных учреждениях www.bus.gov.ru:

▪ Информация о выполнении государственного задания за отчетный финансовый год;

- 8 -

▪ Информация о результатах деятельности и об использовании имущества.

8. Создать официальные группы в социальных сетях с целью повышения иформированности целевой аудитории в сети Интернет, проведения опросов, изучения целевой аудитории.

9. Рекомендуется в зонах общения с посетителями (ресепшен, кармашки на информационных стендах) разместить полезные информационные материалы, которые возможно посетителям взять с собой. В том числе визитки учреждения - с информацией о сайте, группах в соц.сетях, кружках, проводимых конкурсах.

10. Разместить на информационных стендах информацию об ограничениях по ассортименту и потребителям услуг.

11. Рекомендуется разместить Книгу отзывов и предложений в доступном месте (не только на мероприятиях). Способствовать заполнению книги посетителями.

12. Обеспечить в санитарной комнате для посетителей наличие туалетной бумаги.

**3. Количество детей, привлекаемых к участию в творческих мероприятиях.**

1). Участие детей в художественной самодеятельности и спортивных секциях:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Число формирований** | **Из них** | | **Из графы 2** | | | | | | | |
| **Дети от 0**  **до 14** | **молодёжь**  **15 - 24** | **л/о, клубы** | **Прочие клубные формирования** | **Из них (из 6)** | | | | | |
| **дети до 14** | **молодёжь**  **15- 24** | **Клуб форм сам нар тв-ва** | **Из них (из 9)** | | |
| **дети до 14** | **Молодёжь 15-24** | **Платно** |
| 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 |
| **33** | **17** | **3** | **2** | **31** | **17** | **3** | **19** | **12** | **2** | **2** |
| **910** | **720** | **46** | **31** | **879** | **720** | **46** | **559** | **473** | **37** | **112** |

2). Участие детей в мероприятиях:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Всего мероприятий** | **На них человек** | **Детских**  **Мероприятий**  **до 14 лет** | **На них детей** | **Бесплатные мероприятия для детей и молодёжи по МЗ** | **Бесплатных посетителей на мероприятиях**  **для детей и молодёжи по МЗ** | **Платных мероприятий для детей** | **Платных мероприятий для детей** |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 7 | 8 | 9 | 10 |
| 391 | 42856 | 259 | 17833 | 244 | 14913 | 15 | 2920 |

- 9 -

**4. Регистрация учреждения в АИС ЕИПСК.**

ДК «Динамо» зарегистрирован в АИС ЕИПСК.

**5. Доступность учреждения для различных категорий населения.**

1). ДК «Динамо» имеет Паспорт доступности для инвалидов.

2). Транспортная доступность:

- Транспортная доступность является недостаточной из-за особенностей расположения микрорайона в системе города. До ДК «Динамо» из различных частей города можно добраться маршрутным такси и автобусом №6,63,36,60, 68.

- В концертный зал есть хорошая возможность попадания благодаря установленным в 2015г. двум пандусам к запасному входу.

- В спортивный зал есть возможность попадания через запасной выход, который расположен на уровне земли, без ступеней.

3). Доступные мероприятия для инвалидов:

- С участием инвалидов и для инвалидов проведено 13 мероприятий.

- Из общего числа мероприятий (391 ед.) доступными для инвалидов были 231 мероприятие.

**6. Основные мероприятия года, их оценка.**

**СТАТИСТИКА основных мероприятий:**

ВСЕГО проведено: 391 мероприятие. Из них основных: 70. В том числе:

1). Областных – 5 мероприятий

2). Городских – 23 мероприятий

3). Микрорайонных – 15 мероприятия

4). Всего проведено по МЗ – 63 мероприятия

5). Плановых по МЗ из них – 48 мероприятия

6). Дополнительных по МЗ из них – 15 мероприятий

Перечень основных мероприятий:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Статус** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
|  |
| 1 | 04.01 | Уличная детская новогодняя игровая программа для неорганизованных детей | МЗ | Ул. Шевченко | 60 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 2 | 04.01 | Городская уличная детская новогодняя игровая программа для неорганизованных детей | МЗ | Площадь у Адм. | 150 дети | Абудённая Н.Б. |
| 3 | 07.01 | Городской филармонический концерт для всей семьи «Рождественская сказка» и подведение итогов городского тура Регионального конкурса «Рождественская открытка» | МЗ | б/зал ДК | 170 чел. | Кудянова С.Е.,  Корлыханова Л.Ю. |
| 4 | 15.01 | Праздничный концерт» Заводская проходная», посв. Дню з-да МЭА  Заказ МЭА | заказ | б/зал ДК | 350 чел. | Гуммель О.А. |
| 5 | 22.01 | Городской фестиваль КВН «Учиться никогда не поздно». Заказ КДМ | заказ | б/зал ДК | 220 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 6 | 01.02 | Лекция-беседа с демонстрацией фильма, посв. 80-летию почётного гражданина МГО Б.Г. Чагина |  | Каб. №15 | 20 чел. | Кудянова С.Е. |
| 7 | 04.02 | Микрорайонный праздник «Открытие года кино на п. Динамо» для жителей п. Динамо и инвалидов КЦСОН (5 мероприятий) | Год кино, Доступная среда | б/з, м/з, Музей | 70 чел. | Миронова Т.А., Гуммель О.А., Симонова Н.П. |
| 8 | 19.02 | Праздничный концерт НК Ансамбля русской песни «Ивушка», посв. 15-летию | Нац. культура | б/зал ДК | 250 чел. | Ярославцева Т.Г. Симонова Н.П. |
| 9 | 27.02 | Концерт «Встреча друзей» НК Студия-театр танца «Журавушка», посв. 30-летию | Нац клуьтура | ДК «Прометей» | 500 чел. | Белькова Г.В. |
| 10 | 28.02 | 7 Областной фольклорный конкурс-фестиваль юных и молодых исполнителей народной песни и танца «Истоки» (хореография) | Доп МЗ, нац клуьтура | б/зал ДК | 500 чел. | Жуковав И.А. |
| 11 | 03.03 | Микрорайонный праздничный концерт «Женщина. Любовь. Весна», посв. 8 Марта | МЗ | б/зал ДК | 300 чел. | Корлыханова Л.Ю. |
| 12 | 04.03 | Областной семинар «Методика проведения традиционного народного гуляния Масленица». Организатор – Общественный центр русской культуры | Доп МЗ, нац культ. | ДК, площадь у ДК | 70 чел. | Кудянова С.Е. Башлыков К.В. |
| 13 | 07.03 | Городской открытое первенство г. Миасса по сп. ориентированию | ЗОЖ | П. Новотагилка | 130 чел. | Малахова Л.М. |
| 14 | 09.03 | Концерт Ансамбля Ивушка» для инвалидов КЦСОН, посв 8 Марта | Домтупная среда | КЦСОН | 50 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 15 | 13.03 | Микрорайонный праздник «Широкая масленица» | МЗ,  нац культ. | Площадь у ДК | 1 000 чел. | Кудянова С.Е.,  Симонова Н.П. |
| 16 | 22.03 | Художественная выставка ДШИ №4 | к/п туризм | м/зал | 150 чел. | Миронвоа Т.А. |
| 17 | 25.03 | Городская церемония чествования «День работников культуры | МЗ | К-зал Адм. | 65 чел. | Кудянова С.Е. |
| 18 | 23.03 | Два Микрорайонных праздника детской книги «В стране весёлого детства», посв. году Кино | Год кино | б/зал ДК | 700 чел. | Яковлева Ю.В. |
| 19 | 26.03 | День здоровья з-да МЭА | ЗОЖ | Футбольное поле п. Динамо | 500 чел. | Симонова Н.П. |
| 20 | 30.03 | Городской отборочный тур 3 Областного народного конкурса «Марафон талантов» | Доп. МЗ | б/зал ДК | 250 чел. | Кудянова С.Е. Абудённая Н.Б. |
| 21 | 03.04 | Городской заключительный праздник, посв. 110-летию А. Барто «Уважаемые дети» . Соорганизатор ЦБС | Доп МЗ | б/зал ДК | 175 чел. | Ромасько Л.Ю., Миронова Т.А. |
| 22 | 07.04 | Городской театральный конкурс.  3 спектакля-сказки Театрального кол-ва «Кулиска» | конкурс | б/зал ДК | 270 чел. | Симонвоа Н.П. |
| 23 | 16.04 | Рок-конкурс «Авитаминоз» с участием 5 групп (Миасс, Челябинск) | конкурс | б/зал ДК | 70 чел. | Соловьёва Н.А. |
| 24 | 17.04 | Открытый городской конкурс по х/о «Я танцевать хочу» (Организатор ДШИ №2) | Доп МЗ | б/зал ДК | 500 чел. | Закроева М.Б., Жукова И.А. |
| 25 | 22.04 | Отчётная выставка прикладного кружка «Посиделки» | Нац культ | Фойе 2 этажа | 400 чел. | Миронова Т.А. |
| 26 | 22.04 | Отчётный концерт детской художественной самодеятельности «Снимается кино» | Год кино | б/зал ДК | 500 чел. | Симонвоа Н.П. |
| 27 | 24.04 | Городской тур Областного конкурса военной солдатской песни «Летят журавли» (Организатор – ДК «Бригантина») | МЗ | б/зал ДК | 100 чел. | Гуммель О.А. |
| 28 | 26.04 | Городская церемония подведения итогов Открытого городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара» | Доп МЗ | б/зал ДК | 70 чел. | Кудянова С.Е., Яковлева Ю.В. |
| 29 | 04.05 | Городская викторина «Сам себе спасатель», посв Дню Победы. Совместно с ОГПС-5 | Защита | б/зал ДК | 150 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 30 | 05.05 | Микрорайонный смотр песни и строя «Эти песни спеты на войне». Совместно со Школой №13 | Подросток | Площадь у ДК | 280 чел. | Симонвоа Н.П. |
| 31 | 05.05 | Микрорайонный митинг, посв. Дню Победы | МЗ | Площадь у ДК | 100 чел. | Гуммель О.А. |
| 32 | 05.05 | Микрорайонный концерт «Победная весна 45-го», посв. Дню Победы | МЗ | б/зал ДК | 250 чел. | Яковлева Ю.В. |
| 33 | 06.05 | 7 Городской смотр песни и строя | МЗ | Площадь у Адм. | 1 000 чел. | Кудянова С.Е. Абудённая Н.Б. |
| 34 | 06-08.05 | Первенство горнозаводской зоны по боксу | ЗОЖ | б/зал ДК | 500 чел. | Ерофеева Т.И. |
| 35 | 07.05 | Микрорайонная л/а эстафета, посв. Дню Победы | ЗОЖ | П. Динамо | 160 чел. | Ерофеева Т.И. |
| 36 | 09.05 | Городской вокально-хоровой марафон «Песни нашей Победы» | МЗ | Площадь у Адм | 3000 чел. | Кудянова С.Е. |
| 37 | 10.05 | 3 «Битвы хоров» для 1-4 классов Школы №13 | Подросток | б/зал ДК | 450 чел. | Гуммель О.А. |
| 38 | 19.05 | Микрорайонный фестиваль детского творчества «Солнечные зайчики», посв. Году кино | Год кино | б/зал ДК | 350 дети | Яколвев аЮ.В. |
| 39 | 25.05 | Микрорайонный концерт «Мы – славяне», посв. Дню славянской письменности и культуры | Нац культура | б/зал ДК | 350 чел. | Гуммель О.А. |
| 40 | 29.05 | Городской уличный праздник «Снимается кино», посв. Дню детства | Год кино | Детский парк | 2000 чел. | Кудянова С.Е., Жукова И.А., Симонова Н.П. |
| 41 | 31.05 | Хореографический спектакль «Снегурочка» НК студии-театра танца «Журавушка» | Нац культура | ДКиТ «Прометей» | 300 чел. | Белькова Г.В. |
| 42 | 01.06 | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето-2016», посв. Году кино.  Открытие сезона. Программа «Фильм, фильм, фильм» | Год кино | Б. Мира | 60 чел. | Симонова Н.П. |
| 43 | 23.06 | Отчётный концерт «Журавушки» | Нац культура | ДКиТ «Прометей» | 300 чел. | Белькова Г.В. |
| 44 | 01.07 | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето-2016», посв. Году кино.  Программа НЛО | Год кино | Б. Мира | 80 чел. | Симонова Н.П. |
| 45 | 05.08 | Праздник «День железнодорожника» | заказ | ЖД вокзал | 150 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 46 | 19.08 | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето-2016», посв. Году кино.  «День российского флага» | МЗ | Б. Мира | 100 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 47 | 19.08 | Городская церемония вручения паспортов. Заказ КДМ | Доп МЗ | К-зал Адм. | 100 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 48 | 26.08 | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето-2016», посв. Году кино.  Закрытие сезона. Праздник, посв. Году кино | МЗ | Б. Мира | 100 чел. | Симонвоа Н.П. |
| 49 | 01.09 | Микрорайонный праздник «День знаний» | МЗ | б/зал ДК | 250 чел. | Симонова Н.П. |
| 50 | 07.09 | 3 лекции-беседы «Опасность ЧС» в рамках месячника ГО ЧС. Совместно с Управлением ГО ЧС | Месяник ГО ЧС | б/зал ДК | 438 чел. | Корлыханова Л.Ю., Абудённая Н.Б. |
| 51 | 11.09 | Городской уличный праздник профессий «Парад первоклассников». Организатор Компания «Интерсвязь» | Доп МЗ | Площадь у Адм. | 1000 | Кудянова С.Е.,  Жукова И.А., Абудённая Н.Б. |
| 52 | 18.09 | Микрорайонный праздник «160 лет п. Динамо»  (5 мероприятий) | праздник | Площадь у ДК, б/зал, сп/зал | 700 чел. | Симонова Н.П., Жукова И.А. |
| 53 | 28.09 | Концерт НК «Ивушка» в обществе инвалидов, посв. Дню пожилого человека | Дост. среда | Общество инв. | 30 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 54 | 29.09 | Микрорайонный праздник «От чистого сердца простыми словами», посв. Дню пожилого человека | МЗ | б/зал ДК | 200 чел. | Гуммель О.А. |
| 55 | 30.09 | Областной проект «Народная филармония».  Концерт НК «Ивушка» | Доп МЗ, нац культкра | П. Петровский Красноармейского р-на | 100 чел. | Жукова И.А., Корлыханова Л.Ю. |
| 56 | 01.10 | Юбилейный концерт «15 звуковых лет» НК Рок-группы «Орион» | концерт | ДКиТ «Прометей» | 300 чел. | Цепелев И.С. |
| 57 | 12.10 | Праздничный концерт «Хочу быть учителем», посв. Дню учителя. Компания «Интерсвязь» | Доп МЗ | б/зал ДК | 140 чел. | Кудянова С.Е., Абудённая Н.Б. |
| 58 | 22.10 | Областной проект «Народная филармония».  Концерт Рок-группы «45 минут» | Доп МЗ | С. Варна | 10 чел. | Соловьёва Н.А. |
| 59 | 31.10, 01и 02.11 | 4 мероприятия «Сказка за сказкой», посв 15-летию Театрального кол-ва «Кулиска» | спектакли | б/зал ДК | 220 чел. | Симонова Н.П. |
| 60 | 04.11 | Городской митинг, посв. Дню народного единства | Доп МЗ | Площадь у Адм. | 10 чел. | Кудянова С.Е. |
| 61 | 11.11 | Микрорайонный праздничный концерт «Этот город рождён под счастливой звездой», посв. Дню рождения Миасса | МЗ | б/зал ДК | 350 чел. | Кудянова С.Е.,  Корлыханова Л.Ю. |
| 62 | 16.11 | Городская церемония вручения премии Собрания депутатов и итоги гор. конкурса журналистов, посв. Дню города | МЗ | К-зал Адм. | 60 чел. | Кудянова С.Е., Симонова Н.П. |
| 63 | 17.11 | Городская церемония награждения участников проекта «Парад первоклассников-2016» (Интерсвязь» | Доп МЗ | Зал заседаний Адм. | 40 чел. | Кудянова С.Е., Абудённая Н.Б. |
| 64 | 19.11 | 12 Областной фестиваль-конкурс ОРНИ «Русский лад». Организатор - ОГЦНТ | МЗ | б/зал ДК | 140 чел. | Кудянова С.Е., Яковлева Ю.В. |
| 65 | 25.11 | Концерт НК «Ивушка» «Мамино сердце», посв. Дню матери для КЦСОН | Доступ. среда | КЦСОН | 50 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 66 | 29.11 | Концертно-развлекательная программа для детей-инвалидов КЦСОН | Доступ. среда | Кафе «Хуторок» | 50 чел. | Абудённая Н.Б. |
| 67 | 30.11 | Праздничный концерт «Поющие сердцем и душой» Хора ветеранов , посв 15-летию кол-ва | юбилей | б/зал ДК | 150 чел. | Ситникова О.А.,  Гуммель О.А. |
| 68 | 08.12 | Праздничный концерт Городской народной филармонии «С музыкой по жизни», посв. 25-летию Муниципальных коллективов | Доп МЗ | ДК УралАЗ | 300 чел. | Кудянова С.Е. |
| 69 | 19.12 | Городская филармония. Концерт «Маленькие тайны сеньориты Гитары» | концерт | б/зал ДК | 200 чел. | Кудянова С.Е., Гуммель О.А. |
| 70 | 26.12 | Социальная ёлка.  НГ спектакль «Золушка» | Доп МЗ | б/зал ДК | 55 чел. | Симонова Н.П. |

**АНАЛИЗ основных мероприятий:**

1). Ежегодно помимо плановые мероприятия по МЗ пополняются дополнительными мероприятиями по МЗ.

В 2016г. такими дополнительными крупными мероприятиями стали:

1). 7 Областной фольклорный конкурс-фестиваль юных и молодых исполнителей народной песни и танца «Истоки» (хореография). Организатор МГКИиК, соорганизатор ДК «Динамо».

2). Областной семинар «Методика проведения традиционного народного гуляния Масленица». Организатор Общественный центр русской культуры, соорганизатор ДК «Динамо».

3). Городской отборочный тур 3 Областного народного конкурса «Марафон талантов». Организатор ДК «Динамо»

4). Городской заключительный праздник, посвящённый 110-летию А. Барто «Уважаемые дети». Соорганизаторы ЦБС и ДК «Динамо».

- 13 -

5). Открытый городской конкурс по х/о «Я танцевать хочу» Организатор ДШИ №2, соорганизатор ДК «Динамо».

6). Городская церемония подведения итогов Открытого городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара». Организаторы: УК, УО, Лесничество, Управление ГО ЧС. Соорганизатор – ДК «Динамо».

7). Городская церемония вручения паспортов. Организатор КДМ, соорганизатор ДК «Динамо».

8). Городской уличный праздник профессий «Парад первоклассников». Организатор Компания «Интерсвязь», соорганизатор ДК «Динамо».

9). Областной проект «Народная филармония». Концерт НК «Ивушка». Организатор ОГБУК «ЧГЦНТ». Соорганизатор ДК «Динамо»

10). Праздничный концерт «Хочу быть учителем», посвящённый Дню учителя. Организатор Компания «Интерсвязь», соорганизатор ДК «Динамо».

11). Областной проект «Народная филармония». Концерт Рок-группы «45 минут». Организатор ОГБУК «ЧГЦНТ». Соорганизатор ДК «Динамо».

12). Городской митинг, посвящённый Дню народного единства. Организатор – Администрация МГО, соорганизатор ДК «Динамо».

13). Городская церемония награждения партнёров социального проекта «Парад первоклассников-2016». Организатор Компания «Интерсвязь», соорганизатор ДК «Динамо»

2). Как и в предыдущие годы, наблюдается повышенный спрос на бесплатные мероприятия. Зато снижается спрос на платные мероприятия. Как корпоративные, так и организуемые ДК «Динамо» клубные мероприятия.

**ХАРАКТЕРИСТИКА основных мероприятий:**

1. Социальный проект «Парад первоклассников». Организатор – Компания «Интерсвязь». – 3 мероприятия. В том числе:

- Городской уличный праздник профессий «Парад первоклассников». Организатор Компания «Интерсвязь» (11.09, площадь у Администрации МГО, 1000 человек)

- Праздничный концерт «Хочу быть учителем», посв. Дню учителя. Организатор Компания «Интерсвязь» (12.10, ДК «Динамо», 140 человек)

- Городская церемония награждения участников проекта «Парад первоклассников-2016» Организатор Компания «Интерсвязь»(17.11, Каб. №45 Администрации, 40 человек)

17 ноября, в канун празднования 243-летия города Миасса, в здании Администрации творческий коллектив Дома культуры «Динамо» провёл необычное торжество. Руководство города подвело итоги проведения состоявшегося 11 сентября большого Городского уличного праздника «Парад первоклассников». Администрация Миасса (в лице заместителя Главы МГО

- 14 -

Дмитрия Кирсанова) и Компания «Интерсвязь» (в лице регионального директора Юрия Павлова, выступившего главным организатором праздника), выразили благодарность за подготовку и активное участие в «Параде первоклассников» своим партнёрам.

В сентябре усилиями многих учреждений и предприятий Миасса был проведён большой праздник, посвящённый тем детям, которые делают первые шаги во взрослую жизнь. В четвёртый раз главную площадь города украсила Аллея первоклассников. На центральной площади города наших детей встретили представители самых разных профессий, прославляющие своим трудом наш любимый город.

Сегодня мы с уверенностью можем сказать, что Российский национальный проект «Парад первоклассников», начатый четыре года назад успешно шагает по стране. Реально достижима главная цель проекта - появилась новая традиция. Аллею первоклассников каждый сентябрь ждут в 10 городах Челябинской области.

12 октября в ДК «Динамо» были отмечены активные участники стендов «Аллея первоклассников»: фотографы, организаторы и директора общеобразовательных школ.

17 ноября «За активное и ответственное участие в реализации социального проекта «Парад первоклассников», проявленную при этом инициативу, искреннее, неравнодушное, заинтересованное отношение к будущему юного поколения нашего города» Благодарственными письмами Администрации Миасского городского округа были награждены более 40 первых руководителей промышленных предприятий, служебных и воинских подразделений, учреждений образования и культуры, медицины и спорта. А так же руководители торговых организаций, компаний общепита и праздничных агентств.

2. Юбилейные концерты:

- Праздничный концерт НК Ансамбля русской песни «Ивушка», посвящённый 15-летию коллектива (19.02, ДК «Динамо», 250 человек)

Юбилей – это не только радостное, но и ответственное событие в жизни человека. А в жизни творческого коллектива юбилей – это двойная ответственность. Не только перед собой, но и перед зрителем.

19 февраля в ДК «Динамо» состоялся долгожданный юбилейный концерт Народного коллектива Ансамбля русской песни «Ивушка».

На протяжении 15 лет этот коллектив радует нас своим творчеством. Всегда на подъеме и с искорками радости в глазах. Их объединяет большая, крепкая дружба и любовь к народной песне.

«Ивушка» - один из ведущих коллективов Миасса, который является постоянным участником городских, областных и региональных конкурсов и концертов. Сегодняшний состав Ансамбля: Юлия Яковлева, Надежда Абудённая, Ирина Жукова, Надежда Упырева, Евгения Салмина и руководитель Татьяна Ярославцева.

- 15 -

В адрес юбиляра прозвучали официальные поздравления от Главы Миасского городского округа, Челябинского государственного Центра народного творчества, Управления культуры Миасса, озвученные Заместителем директора МКУ «Управление культуры» МГО Ларисой Подоскиной. С официальными поздравлениями выступили Директор ДК «Динамо» Светлана Кудянова, Начальник по управлению Западным территориальным округом Миасса Надежда Ермолаева, коллеги и партнёры - Директор ДК «Бригантина» Жанна Мартенс и Директор Городского Дома культуры Елена Бурова.

Море цветов и оваций подарили юбилярам зрители. И было за что! Замечательные песни, яркие костюмы, интересные сценарные находки. Среди находок, вызвавших незабываемые эмоции, особо выделим выход на сцену с хорошо известными и полюбившимися песнями первого состава «Ивушки», выступление основного состава с преподавателем ДШИ №5, саксофонистом Кириллом Мочаловым и поздравление мам участниц коллектива с песней «Мама». Ярким событием стало выступление друзей Ансамбля - Образцового танцевального коллектива «Фантазия» Гимназии №19 (руководитель Елена Гладкова) и Учебного танцевального ансамбля МГКИиК (преподаватель Юлия Сальникова). Украсило концерт выступление солистов ДК «Динамо» Александра Соловьёва и Юлии Ярославцевой.

Благодаря «Ивушке», весь вечер в ДК «Динамо» звучала музыка. Хорошие песни пела сцена, а со сценой и весь зал.

Не случайно в концерте звучали частушки со словами: «Эх-ма, хорошо! «Ивушке» пятнадцать. Пять лет пролетит, встретим вместе двадцать!» Поэтому и мы говорим: «С юбилеем тебя, «Ивушка»! Творческого долголетия и новых, ярких песен!»

- Юбилейный концерт «15 звуковых лет» НК Рок-группы «Орион» (01.10, ДКиТ «Прометей», 300 человек)

Пресс-релиз:

«Вот и дождались! Казалось бы, играем, репетируем, даём концерты, пишем новые песни и вновь играем, потом оглядываемся — ты-дыщь — 15 лет прошло. Не так уж и мало для жизни ансамбля. За эти годы немало что изменилось, стряслось и перевернулось вверх дном, но музыка остаётся.

Мы несказанно рады, что и ты, наш дорогой слушатель, рука об руку проходишь этот путь с нами.

1 октября на сцене ДКиТ «Прометей» мы подведём небольшой итог нашего творчества. Прозвучат все самые фундаментальные песни, написанные нами.

Также приглашены специальные гости вечера и наши друзья: группы «Вето», «Бумеранги», «Скельты», Анна Плис, «45 минут».

- Праздничный концерт «Поющие сердцем и душой» Хора ветеранов , посв 15-летию кол-ва (30.11, ДК «Динамо», 150 человек)

Один из самых стабильных коллективов ДК «Динамо» собрал поклонников и почитателей самодеятельных артистов на доброе, семейное торжество. Среди

- 16 -

поздравляющих: детских хор ДШИ №5, скрипачи и танцоры, вокалисты и чтецы. А так же официальные лица: Председатель Совета ветеранов п. Динамо Светлана Антощина, глава посёлка Надежда Ермолаева, Советник Главы МГО Николай Кривошеев, Директор ДК «Динамо» Светлана Кудянова.

Всем участницам коллектива были вручены благодарственные письма Председателя общественной организации «За возрождение Урала» Бориса Дубровского.

- Концерт «Встреча друзей» НК Студия-театр танца «Журавушка», посв. 30-летию (27.02, ДКиТ «Прометей», 500 человек)

За 30 лет в коллективе обучалось более 2000 человек. Все эти девочки и мальчики получили в жизни разные профессии. Но любовь к танцу осталась у них в сердцах навсегда. Благодаря руководителям, благодаря друг другу.

В настоящий момент в «Журавушке» танцует 150 детей и подростков в возрасте от 5 до 20 лет.

- Праздничный концерт Городской народной филармонии «С музыкой по жизни», посвящённый 25-летию Муниципальных коллективов (08.12, ДК УралАЗ, 300 чел.)

8 декабря во Дворце Автомобилестроителей города Миасса состоялся большой праздничный концерт Городской народной филармонии. Все поздравления, цветы и овации в этот день звучали в честь Миасского муниципального Ансамбля скрипачей «Вдохновение» (руководитель Людмила Юзеева, концертмейстер Сергей Готовый) и Миасского муниципального духового оркестра (руководитель и дирижёр Заслуженный работник культуры России Владимир Калинин). Муниципальные творческие коллективы отметили своё 25-летие.

С музыкой по жизни прошагали вместе профессионалы: Ансамбль скрипачей «Вдохновение» и Духовой оркестр. В день юбилея слова поздравлений звучали, как музыка. Заслуженными наградами за преданность творчеству и музыкальному искусству, многолетнее подвижничество, высокий профессионализм были награждены двадцать один человек из числа артистов коллективов – юбиляров.

Среди поздравляющих: директор Муниципального казённого учреждения «Управление культуры» Миасского городского округа Жанна Мартенс, директор Миасского государственного колледжа культуры и искусства Татьяна Шилова и директора Детских школ искусств Миасса Галина Никитина, Мария Сквирская, Татьяна Агапова.

Особо тёплые слова были сказаны первыми руководителями города, давшими старт творчеству юбиляров. Это Заслуженный работник культуры России Людмила Орлова (в 1991 году – начальник Отдела культуры г. Миасса) и Владимир Григориади (в 1991 году - мэр г. Миасса).

Во второй части юбилейного концерта сцена была предоставлена Музыке. Много сюрпризов ожидало слушателей в концертной части Ансамбля скрипачей «Вдохновение». Звучали полюбившиеся широкому слушателю мелодии. Ведущие музыковеды города (Тамара Червинская, Заслуженный работник культуры России

- 17 -

Вера Киреева, Галина Никитина, Светлана Кудянова), как в калейдоскопе, представили произведения прошлых лет. Выступили вместе с «Вдохновением» друзья и коллеги: солистка-вокалистка, преподаватель Миасского государственного Колледжа культуры и искусства Ольга Красноярцева, Народный коллектив Камерный хор «Любители пения» Дома культуры «Динамо» (Руководители Ирина и Владимир Бедностины), Ансамбль скрипачей «Чистый звук» Детской школы искусств №2 (руководитель Тамара Червинская).

Муниципальный духовой оркестр ярко и празднично исполнил популярные современные и классические произведения. Почитатели таланта оркестра, которые каждое лето на бульваре Мира ждут исполнение танцевальных мелодий, рукоплескали талантливым исполнителям стоя.

Несмолкающими овациями завершился юбилейный концерт Муниципальных творческих коллективов. Для всех слушателей было ясно, что звучащие аплодисменты - это залог будущих блестящих успехов юбиляров.

- 4 мероприятия «Сказка за сказкой», посвящённые 15-летию Театрального коллектива «Кулиска», руководитель Н.П. Симонова (31.10,01 и 02.11, ДК «Динамо», 220 человек)

Стабильный, яркий и самобытный коллектив угостил детей и взрослых п. Динамо театрализованными русскими народными сказками.

- Микрорайонный праздник «160 лет посёлка Динамо» (18.09, помещений и площадь у ДК (700 человек).

В рамках праздника на протяжении 6 часов прошло 5 мероприятий. В том числе:

- семейная «Вертушка» для учащихся 1-3 классов Школы №13и их родителей

- Праздничный концерт самодеятельности ДК для жителей п. Динамо

- Шахматный турнир

- Мастер-класс прикладников ДК «Осенние прикрасы»

- Рок-концерт групп ДК: «Орион», «45 минут», «Лукоморье»

3. Городской филармонический концерт для всей семьи «Рождественская сказка» и подведение итогов городского тура Регионального конкурса «Рождественская открытка» (07.01, б/зал ДК «Динамо», 170 человек)

День в день 7 января 2016 гола в ДК «Динамо» состоялся Рождественский концерт. На этом празднике в доступной, яркой форме была рассказана история Рождества, все присутствующие познакомились с культурой наших предков. Конечно, не надо идеализировать прошлое. Но всё - равно надо чтить и уважать традиции и обычаи нашего народа.

У праздника было две составляющие: подведение итогов городского конкурса новогодней открытки и семейный филармонический концерт.

В 2015 году Министерством образования и науки Челябинской области был организован и проведен Региональный открытый конкурс творческих работ «Рождественская сказка», целью и задачей которого является пропаганда

- 18 -

общечеловеческих ценностей - милосердия и сострадания, продвижения семейного, коллективного и индивидуального творчества, поддержка лучших мастеров в создании творческих работ.

Все работы, подготовленные детьми и взрослыми, любителями и профессионалами заслужили внимание и оценку. На суд жюри было представлено более 100 работ. В течение всего праздника самые лучшие работы наших мастеров сопровождали зрителей экспонированием на экране.

Украшением праздника стали выступления участников художественной самодеятельности досуговых учреждений, а так же выступления учащихся и преподавателей ДШИ Миасса.

4. Микрорайонный праздник «Открытие года кино на п. Динамо» для жителей п. Динамо и инвалидов КЦСОН (5 мероприятий) (04.02, помещения ДК, 70 чел., Год кино)

В рамках праздника прошло 5 различных мероприятий на различных площадка дома культуры. В том числе:

- Тематическая беседа с концертными номерами «История отечественного кино», отв. Гуммель О.А., «Вьюнок», «Диданс»

- Викторина «Знатоки кино», отв. Миронова Т.А.

- Игровая программа «Киношные забавы», отв. Абудённая Н.Б.

- Лекция с караоке под гитару «Мелодии советского экрана», отв. Корлыханова Л.Ю.

- Концерт ансамбля «Ивушка» «Мелодии экрана», отв. Симонова Н.П.

5. Областной семинар «Методика проведения традиционного народного гуляния Масленица». Организатор – Общественный центр русской культуры (04.03, ДК «Динамо», 70 человек, Башлыков К.В.)

04 марта в Доме культуры «Динамо» Общество Русской Традиционной Культуры г. Миасс совместно с Администрацией Миасского городского округа и МКУ «Управление культуры» МГО при поддержке ОГБУК «Челябинский государственный центр народного творчества» провел Открытый городской обучающий семинар по подготовке и проведению Широкой Масленицы в традициях народных праздников.

Общество Русской Традиционной Культуры более 20 лет празднует годовой круг традиционных праздников «Коловорот». Одним из ключевых праздников «Коловорота», является «Широкая масленица» – старинный новый год.

В рамках обучающего семинара состоялся Уличный детский праздник «Масленичные игры». Особенность праздника заключалась в том, что в играх, обрядах, молодецких забавах, и даже стеношных боях, примут участие все гости – взрослые и дети.

Уличный праздник, теоретические и практические занятия семинара привлекли внимание не только организаторов массовых народных гуляний, специалистов учреждений образования и культуры, но и были весьма интересны всем жителям Миасса.

- 19 -

6. Городская викторина «Сам себе спасатель», посвящённая Дню Победы. Совместно с ОГПС-5 (04.05, Организаторы ГПС-5 совместно с ДК «Динамо», 150 человек)

Впервые в Миассе состоялась интерактивная викторина для 6-х классов общеобразовательных школ города. Десять команд по 10 человек, сложные вопросы, компетентное жюри из числа профессиональных военных, азарт и стремление к новым знаниям по Гражданской обороне, антитеррору и ППР– вот суть данного мероприятия.

7. Городской вокально-хоровой марафон «Песни нашей Победы» (09.05, площадь у Администрации, 3 000 человек)

Погодные условия 9 Мая 2015 года не позволили реализовать уникальный вокально-хоровой проект, который готовился лучшими коллективами и солистами МГО.

Дважды войти в одну воду невозможно. Поэтому 9 Мая 2016 года пусть изменённый проект, но всё-таки был реализован.

Пресс-релизом марафона стала статья такого содержания:

«С каждым днём всё ближе и ближе великий праздник – День Победы. Все добрые силы Мира, вся Россия отметят его праздничным салютом.

Давайте и мы всем Миассом сделаем наш праздник ярким и значимым! Лучшие музыкальные коллективы Миасса уже готовят главный творческий проект года - Городской вокально-хоровой марафон «Песни нашей Победы». Этот 300 человек из 15 хоров, ансамблей и солистов.

Спешите и Вы участвовать в Марафоне. Для этого вспомните вместе с нами лучшие военные и патриотические песни, собранные в Сборник. В публикуемом Сборнике вы найдёте 22 замечательных песни, которые 9 Мая в 20:00 часов на Центральной площади Миасса вы исполните вместе с нами!»

9 мая 2016 года над главной площадью Миасса ярко и гордо многотысячные голоса жителей города слились в единый стройный хор. Возникло такое же единение народа, как во время шествия Бессмертного полка.

8. Два концерта Областного проекта «Народная филармония». Организатор – ОГБУК «ЧГЦНТ».

- Концерт НК Ансамбля русской песни «Ивушка» (30.09., П. Петровский Красноармейского р-на, 100 человек). Сольный концерт о г. Миассе, русской песне, любви и дружбе.

- Концерт рок-группы «45 минут» (22.10, село Варна, 10 человек участников). Сборный концерт двух коллективов (+ ВИА «Тимур и его команда ГДК) и солистов ДК «Бригантина»)

9. Городская церемония подведения итогов Открытого городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара» (26.04, ДК «Динамо», 70 чел.)

- 20 -

Во всем мире неконтролируемые лесные пожары являются большим бедствием. Даже страны с высокоорганизованными системами охраны и достаточными ресурсами не могут обеспечить полную охрану лесов от пожаров в засушливые годы. Пожары приносят огромные убытки, снижают урожайность ягодниковых растений, сокращают численность и разнообразие животных.

Более 80% пожаров происходит по вине человека.

В Миассе ведётся огромная работа по пропаганде, изучению, ознакомлению детей и взрослых с мерами по предотвращению пожаров. Как в быту, так и на природе. Этим занимается официальные структуры г. Миасса: Управление по экологии и природопользованию, Управление культуры, Управление ГО ЧС, Миасское лесничество, Управление Образования.

Усилиями этих структур уже седьмой год подряд организуется и проводится Открытый городской конкурс детского творчества «Защитим лес от пожара» среди учащихся общеобразовательных школ, детских школ искусств и изостудий Миасского городского округа.

Своё отношение к проблеме сохранения окружающей нас среды дети выразили в самой доступной форме – в рисунках и плакатах.

В конкурсе «Защитим лес от пожара – 2016» приняло участие 313 детей в возрасте от 7 до 18 лет. Из 22-х общеобразовательных школ, детского сада и Дома детского творчества «Юность» – 227 человек. Из 4-х Школ искусств – 86 человек.

Победителей творческого конкурса поздравили и наградили: Директор Управления по экологии и природопользованию Алексей Лепешков, руководитель «Миасского лесничества» Игорь Лушников, специалист Управления ГО ЧС Ольга Дементьева, Начальник отдела Управления культуры Ирина Рубашина. Поздравил участников конкурса Александр Орлов - Заместитель генерального директора Благотворительного фонда «Моя планета» г. Челябинска.

Творческим организатором VII Городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара» стал коллектив Дома культуры «Динамо». На сцене ярко выступили Вокальный коллектив «Вьюнок» (руководитель Юлия Яковлева) и Ансамбль бального танца «Диданс» (руководитель Ирина Сесина).

**7. Основная тематика «Год кино»**

**В рамках основной темы проведено**: 39 мероприятий, 4 792 посетителя.

1). Особо выделим массовые микрорайонные и городские многосоставные праздники:

- Микрорайонный праздник «Открытие года кино на п. Динамо». (04.02)

- 2-а Микрорайонных праздника детской книги «В стране весёлого детства», посвященный Году кино (23.03)

- Отчётный концерт детской художественной самодеятельности ДК «Динамо» «Снимается кино» (22.04)

- 21 -

- Микрорайонный фестиваль детского творчества, посвященный году кино «Солнечные зайчики» для детей п. Динамо (19.05)

- Городской праздник «День детства» - «Снимается кино» (29.05)

- Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016». Открытие летней программы, посвященной году кино «Фильм, фильм, фильм». Семейная игровая программа. (03.06)

- Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016». Закрытие летного сезона. Семейный праздник, посвящённый году кино (26.08)

А так же:

2). Клуб любителей кино «Киноглобус» - 6 мероприятий

3). Интерактивные познавательные программы, посвящённые году кино – 19 мер.

4). Брейн-ринг – 1 мероприятие

5). Игровые программы – 5 мероприятий

**Перечень всех мероприятий, посвящённых году кино:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1 | 04.02. | Микрорайонный праздник «Открытие года кино на п. Динамо».  Для жителей п. Динамо и Комплексного центра социального обслуживания населения (заезд инвалидов)  - Тематическая беседа с концертными номерами «История отечественного кино»  - Викторина «Знатоки кино»  - Игровая программа «Киношные забавы»  - Лекция с караоке под гитару «Мелодии советского экрана»  - Концерт ансамбля «Ивушка» «Мелодии экрана» | 10:30ч  б/зал | 70 взр | Миронова Т.А.,  Гуммель О.А.,  Симонова Н.П.,  Жукова И.А. |
| 2 | 17.02. | Клуб любителей кино.  Интерактивная познавательная программа с использованием мультимидийных устройств «Увидеть не хотите ли?» | 18:00ч  Каб.№12 | 20 взр | Гуммель О.А. |
| 3 | 17.02. | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимидийных устройств «Увидеть не хотите ли?» для 1-г, 3-г кл. шк.№13 | 12:00ч  шк.№13 | 22 дети | Гуммель О.А. |
| 4 | 26.02. | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимидийных устройств «Увидеть не хотите ли?» для 1-д кл. шк.№13 | 15:00ч  м/зал | 30 чел | Корлыханова Л.Ю. |
| 5 | 11.03. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимидийных устройств для 1-д кл. шк.№13 | 16:00ч  библиотека | 29 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 6 | 14.03. | Клуб любителей кино: «Киноглобус. Дорога длиною в жизнь» (Н.Сазонова) | 18:00ч  Каб. №12 | 20 взр |  |
| 7 | 16.03. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 3-д кл. шк.№13 | 12:00ч  Шк.№13 | 13 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 8 | 16.03. | Клуб любителей кино «Киноглобус».  Дорога длиною в жизнь» (Н.Мордюкова) | 18:00ч  Каб. №12 | 15 взр |  |
| 9 | 23.03. | Микрорайонный праздник детской книги «В стране весёлого детства», посвященный Году кино для 1-4 кл.шк.№13 | 12:00ч  б/зал | 350 дети | Яковлева Ю.В. |
| 10 | 23.03. | Микрорайонный праздник детской книги «В стране весёлого детства», посвященный Году кино для д/с №25, 96 | 10:30ч  б/зал | 350 дети | Яковлева Ю.В. |
| 11 | 24.03 | «Киноглобус». Путешествие на киностудию им.Довженко. Интерактивная познавательная программа для 6-в кл. шк.№13 | 12:00ч  м/зал | 30 дети | Гуммель О.А. |
| 12 | 07.04. | «История создания мультипликации» Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 3-в кл. шк.№13 | 12:00ч  библиотека | 30 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 13 | 09.04 | Премьера полнометражного игрового художественного фильма «Уральский болид «Надежда» | 12:00ч  б/зал | 50 чел | Гуммель О.А. |
| 14 | 14.04. | «Сказочный мир кино» - Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 3-а кл. шк.№13 | 12:00ч  м/зал | 30 дети | Гуммель О.А. |
| 15 | 14.04. | «История создания мультипликации» - Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 6-в кл. шк.№13 | 12:00ч  библиотека | 28 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 16 | 20.04. | «Сказочный мир кино» Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 1-3 кл. шк.№13 | 13:00ч  Шк.№13 | 18 дети | Гуммель О.А. |
| 17 | 21.04. | «Фильм, фильм, фильм…» Брейн-ринг, посвященный Году кино для 6-х кл. шк.№13 | 12:00ч  б/зал | 40 чел | Абуденная Н.Б. |
| 18 | 22.04 | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимидийных устройств для 3-б кл. шк.№13 | 11:30ч  библиотека | 30 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 19 | 22.04 | Отчётный концерт детской художественной самодеятельности ДК «Динамо» «Снимается кино» | 18:00ч  б/зал | 500 чел. | Симонова Н.П. |
| 20 | 13.05. | «Путешествие на киностудию «Союзмультфильм» - Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 3-б кл. шк.№13 | 12:00ч  библиотека | 25 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 21 | 19.05. | Микрорайонный фестиваль детского творчества, посвященный году кино «Солнечные зайчики» для детей п. Динамо | 11:00ч  б/зал | 350 дети |  |
| 22 | 29.05. | День детства.  Городской праздник «Снимается кино» | 11:00ч  КСК «Центральный» | 2000 чел | Кудянова С.Е.,  Жукова И.А.,  Симонова Н.П. |
| 23 | 03.06. | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016». Открытие летней программы, посвященной году кино «Фильм, фильм, фильм». Семейная игровая программа. | 18:00ч  б. Мира | 60 чел | Симонова Н.П. |
| 24 | 21.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 10:30ч  Библиотека Орловская 34 | 34 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 25 | 21.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 11:30ч  библиотека Орловская 34 | 30 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 26 | 22.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 10:30ч  библиотека Орловская 34 | 33 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 27 | 22.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 11:30ч  библиотека Орловская 34 | 32 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 28 | 05.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Летний калейдоскоп». | Площадь у ДК  11:00ч | 50 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 29 | 07.07 | «День двора». Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо - " Летний калейдоскоп" | Готв., 13  18:00ч | 60 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 30 | 19.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Поезд из Ромашкино ". | Площадь у ДК  11:00ч | 50 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 31 | 21.07 | «День двора» - Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Тайны зеленого острова». | Готвальда 21  18:00ч | 70 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 32 | 28.07 | «День двора» - Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо "Карусель" | Готвальда 27  18:00ч | 60 дети | Гуммель О.А. |
| 33 | 26.08. | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016».  Закрытие летного сезона. Праздник, посвящённый году кино | 18:00ч  Бульвар Мира | 100 дети | Симонова Н.П. |
| 34 | 08.09 | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств «80 лет студии Союзмультфильм» для д/с №96 | м/зал  11:00ч | 25 дети | Корлыханова Л.Ю |
| 35 | 13.09 | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств «80 лет студии Союзмультфильм» для д/с № 25 | 11:00ч  библиотека | 43 дети | Корлыханова Л.Ю |
| 36 | 13.09 | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств «80 лет студии Союзмультфильм» для 8-в кл. шк.№13 | 11:00ч  библиотека | 18 подростки | Корлыханова Л.Ю |
| 37 | 06.10. | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств «Зарубежная мультипликация. Известные студии мира» для д/с № 96 | 10:30ч  библиотека | 44 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 38 | 13.10. | Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств «Зарубежная мультипликация. Известные студии мира» для 1-в кл. шк.№13 | 9:40ч  Библиотека | 39 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 39 | 19.10. | Открытие сезона в клубе любителей кино «Экран».  Тематическая познавательная программа, посвященная Году кино. | 18:00ч  м/зал | 12 взр | Гуммель О.А. |

**8. Мероприятия в рамках реализации программы «Доступная среда»**

1). Участники самодеятельности – инвалиды занимаются в 2-х формированиях:

- НК Камерный хор «Любители пения» (рук. И.В. Бедностина) - занимается 1-н инвалид Е. Популовская

- Группа эстетического воспитания «Капельки» (рук. С.Е. Кудянова) – занимается 1-н инвалид А. Чудинова

2). Конкретные мероприятия на аудиторию инвалидов:

Проведённые мероприятия: 14 единиц, 1015 посетителей. В том числе:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **5). Доступная среда + работа с инвалидами**  А). НК Камерный хор «Любители пения» - **1** инвалид-участник кол-ва  Б). Музыкальный кружок эстетического воспитания «Капельки» - **1** инвалид индивидуальные занятия | | | | | | |
| 1. | 07.01. | | Городской филармонический концерт для всей семьи «Рождественская сказка» и подведение итогов городского тура Регионального конкурса «Рождественская открытка»  (Камерный хор –1чел) | 12:00ч  б/зал | 170 чел | Кудянова С.Е.,  Корлыханова Л.Ю. |
| 2. | 15.01. | | «Заводская проходная». Праздничный концерт, посвященный Дню рождения ОАО «МЭА» (Камерный хор –1 чел) | 18:00ч  б/зал | 350 чел | Гуммель О.А. |
| 3. | 04.02. | | Микрорайонный праздник «Открытие года кино на п. Динамо».  Для жителей п. Динамо и Комплексного центра социального обслуживания населения (заезд инвалидов)  - Тематическая беседа с концертными номерами «История отечественного кино»  - Викторина «Знатоки кино»  - Игровая программа «Киношные забавы»  - Лекция с караоке под гитару «Мелодии советского экрана»  - Концерт ансамбля «Ивушка» «Мелодии экрана» | 10:30ч  б/зал | 70 взр | Миронова Т.А.,  Гуммель О.А.,  Симонова Н.П.,  Жукова И.А. |
| 4. | 19.02. | | Встреча с писателем Радием Юрьевичем Курамшиным для 2-б кл. шк.№13  (писатель – инвалид по зрению) | 12:30ч  м/зал | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 5 | 9.03. | | Концерт НК ансамбля русской песни «Ивушка» для для Комплексного центра социального обслуживания населения, посвящённый 8 Марта | 11:45ч  КЦСОН | 50 взр | Абуденная Н.Б. |
| 6. | 18.03. | | Встреча с писателем Радием Юрьевичем Курамшиным для 1-б кл. шк.№13  (писатель – инвалид по зрению) | 15:00ч  м/зал | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 7. | 18.03. | | Встреча с писателем Радием Юрьевичем Курамшиным для 1-д кл. шк.№13  (писатель – инвалид по зрению) | 15:40ч  м/зал | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 8. | 19.03. | | Благотворительная акция: Новогодний спектакль «Что сегодня на носу?»  Куратор – ГДК.  Взносы сданы в благотворительное общество «Искорки» | 12:00ч  б/зал | 82 чел | Симонова Н.П. |
| 9. | 15.04. | | Встреча с писателем Радием Юрьевичем Курамшиным для 3-б кл. шк.№13 | 12:00ч  м/зал | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 10. | 21.04. | | Встреча с писателем Радием Юрьевичем Курамшиным для 3-а кл. шк.№13 | 12:00ч  м/зал | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 11 | 01.07 | | Танцевальная ретро-программа | 19:00  Б. Мира | 30 взр | Соловьёва Н.А. |
| 12. | 28.09. | | Концерт «Золотое сердце» НК Ансамбля РНП «Ивушка» для общества инвалидов, посвящённый Дню пожилого человека | 13:00ч  Общество инвалидов | 30 инвалиды | Абуденная Н.Б.,  Чуканов С.С. |
| 13. | 25.11. | | Концерт «Золотое сердце» НК Ансамбля РНП «Ивушка» КСЦОН, посвящённый Дню матери | 11:00  КУСОН | 33 | Абудённая Н.Б. |
| 14. | 29.11. | | Концертно-развлекательная программа для детей-инвалидов совместно с КЦСОН | 14:30  Кафе «Хуторок» | 50 чел. | Абудённая Н.Б. |
| **ИТОГО:** | | **14 мероприятий** | | | **1015** | |

**9. Мероприятия, посвященные Дню толерантности**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование мероприятия** | **Дата проведения** | **Количество участников мероприятия** | **Краткое описание мероприятия** | **Ссылки в СМИ** |
| 1. | День толерантности. Товарищеская встреча по мини-футболу для 7 кл. шк.№13 | 16.10.2016г. | 25 подростки | Перед началом соревнований с подростками заведующий отделом культурно-спортивного досуга Т.И. Ерофеева провела беседу о толерантности, дав расшифровку непонятного для подростков термина, Руководитель на конкретных примерах из жизни разобрала варианты проявления толерантности. Затем прошли соревнования по мини-футболу. (в командах были представители разных национальностей) | http://культура-миасса.рф/ |

- 25 -

**10. Мероприятия по акции «Защита»**

1). **Всего мероприятий**: 2 ед.

**Всего участников и зрителей**: 70 чел

Информация размещена: <http://культура-миасса.рф/?p=10428>

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **дата** | **Название мероприятия** | **Форма проведения** | **Время, место проведения** | **Количество участников и зрителей** | **Ответственный** |
| 1. | 22.11. | Информационный час «Счастливое детство — в наших руках» в рамках акции «Защита» для 1-в кл. шк.№13 | беседа | 10:30ч  библиотека | 40 чел | Корлыханова Л.Ю. |
| 2. | 23.11. | Информационный час «Счастливое детство — в наших руках» в рамках акции «Защита» для 3-б кл. шк.№13 | беседа | 12:30ч  библиотека | 30 чел | Корлыханова Л.Ю. |

**11. В рамках Городской программы летнего детского отдыха**

**ДК «Динамо» разработал и реализовал Программу «Фильм, фильм, фильм», посвященную Году кино**

С 31 мая по 31 августа 2016 г. ДК «Динамо» в рамках Программы летнего детского отдыха «ФИЛЬМ, ФИЛЬМ, ФИЛЬМ», организовал и провёл на высоком профессиональном уровне следующие мероприятия:

1. Работа спортивных секций, кружков самодеятельного творчества и творческих коллективов:

1. Театральный коллектив «Кулиска» - рук. Симонова Н.П.

- мероприятия из цикла «Сказка за сказкой» для д/садов - 2 выступления

- участие в конкурсе «Бажовского фестиваля» - июнь

2. НК студия – театр танца «Журавушка» - рук. Белькова Г.В.

- Городской праздник «День детства»

- Праздничный концерт для жителей Машгородка «День России»

- Отчетный концерт коллектива

- участие в конкурсе «Бажовского фестиваля» - июнь

- Международный хореографический конкурс Viva Dance» г. Сочи - июль

3. Секция спортивного ориентирования - рук. Малахова Л.М. («Бажовский

фестиваль», Чемпионат г.Миасса по часовому бегу, «Бег Чистой воды», соревнования по сп. ориентированию «Альтернатива-2016» - июнь, Субботники по уборке осквернённого мемориала у Адм. – июль, День Именинника, Поход на Белый ключ, Открытое Первенство г.Миасса, Открытое Первенство г.Златоуста - август)

- 26 -

4. Секция «Лёгкая атлетика»- рук. Ерофеева Т.И. (Велопробег на реку Каменка – июнь, Поход на Таганай,  **"Забег за облака - 2016" - август**)

5. Вокальный ансамбль «Вьюнок» - рук. Яковлева Ю.В. (мероприятия из цикла «Сказка за сказкой» для д/садов – 2 выступления, «Бажовский фестиваль» - июнь, «День Российского флага» - август)

6.Детские группы ОФП – рук. Бродт М.В.(Велопробег на реку Каменка - июнь)

2. Проведение мероприятий

**ИЮНЬ:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1. | 1.06. | День детства.  - «Веселые старты» спортивная игровая программа.  - Конкурс рисунка на асфальте | 11:00ч площадь ДК | 200 дети | Упырева Н.М.  Миронова Т.А. |
| 2. | 1.06. | Микрорайонный праздник «День детства».  Участие НК студии-театра танца «Журавушка» в праздничном концерте для жителей Машгородка | 18:00ч  Площадь ДКиТ Прометей | 500 чел | Белькова Г.В. |
| 3. | 2.06. | Программа «День двора».  Спортивно - игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Крепкие мышцы зоркий глаз – нужны каждому из нас». | 18:00ч  Готвальда 4 | 50 дети | Ерофеева Т.И. |
| 4. | 2.06. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой» - спектакли «Репка», «Курочка Ряба», «Рукавичка» (театр. кол-в «Кулиска», вок. анс. «Вьюнок») | 10:15ч  д/с №96 | 70 дети | Симонова Н.П. |
| 5. | 3.06. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой» - спектакли «Репка», «Курочка Ряба», «Рукавичка» (театр. кол-в «Кулиска», вок. анс. «Вьюнок») | 10:15ч  д/с № 25 | 70 дети | Симонова Н.П. |
| 6. | 3.06. | Велопробег на р.Каменка для секций ДК | 16:00ч  От ДК | 13 дети | Бродт М.В. |
| 7. | 3.06. | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016». Открытие летней программы, посвященной году кино «Фильм, фильм, фильм». Семейная игровая программа. | 18:00ч  б. Мира | 60 чел | Симонова Н.П. |
| 8. | 07.06 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Девять секретных пакетов». | 11:00ч  Площадь ДК | 60 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 9. | 09.06. | «День двора»  Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо  "Волшебный книголёт " | 18:00ч  Готвальда 27 | 40 дети | Яковлева Ю.В. |
| 10. | 10.06. | Микрорайонный праздник «День России».  Участие НК студии-театра танца «Журавушка» в праздничном концерте для жителей Машгородка | 18:00ч  Площадь ДКиТ Прометей | 500 чел | Белькова Г.В. |
| 11. | 14.06. | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Мы идём в зоопарк!» | 11:00ч  Площадь ДК | 60 дети | Миронова Т.А. |
| 12. | 16.06. | «День двора» -  Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Мы идём в зоопарк!» | 18:00ч  Готвальда 21 | 40 дети | Миронова Т.А. |
| 13. | 17-18.06. | Участие коллективов ДК во Всероссийском Бажовском фестивале:  - Городская программа (37 чел.)  - 6 конкурсов | ГЛК «Солнечная долина» | 60 чел | Кудянова С.Е.,  Рук-ли кол-ов |
| 14. | 21.06. | Спортивная игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо "Веселые старты". | 11:00ч  Площадь ДК | 60 дети | Ерофеева Т.И. |
| 15. | 21.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 10:30ч  Библиотека Орловская 34 | 34 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 16. | 21.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 11:30ч  библиотека Орловская 34 | 30 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 17. | 22.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 10:30ч  библиотека Орловская 34 | 33 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 18. | 22.06. | «История создания мультипликации». Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для детского лагеря шк.№4 | 11:30ч  библиотека Орловская 34 | 32 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 19. | 23.06. | Отчетный концерт НК студии-театра танца «Журавушка» | 18:00ч  ДКиТ Прометей | 300 чел | Белькова Г.В. |
| 20. | 28.06. | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Таинственное похищение» | 11:00ч  Площадь ДК | 10 чел | Яковлева Ю.В. |
| 21. | 30.06. | «День двора» Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо " Мы идём в зоопарк!". | 18:00ч  Готвальда 54 | 40 дети | Миронова Т.А. |

**ВСЕГО за июнь: мероприятий - 21 ед., посетителей – 2262 чел.**

В июне 2015г. было проведено 29 мероприятий, которые посетили 2222 ребенка.

Общее количество мероприятий, по сравнению с 2015г. уменьшилось на 8 ед. Также как и в прошлом году, сотрудники ДК проводили выездные детские программы в центральной части города совместно с Филиалом №15 ЦБС.

Количество посетителей увеличилось на 40 человек**.**

Активно занимались коллективы и секции ДК. Качество проведения мероприятий – на высоком профессиональном уровне. Продолжается активизация творческого состава сотрудников. В проведении программ задействуется практически весь творческий коллектив.

**ИЮЛЬ:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** |  |
| **Ответственный** |
| 1 | 01.07 | «Праздничный десант. Лето-2016» «День НЛО». Семейная игровая программа. | 18:00ч  Б. Мира | 80 дети | Симонова Н.П. |
| 2 | 05.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Летний калейдоскоп». | Площадь у ДК  11:00ч | 50 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 3 | 07.07 | «День двора». Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо - " Летний калейдоскоп" | Готв., 13  18:00ч | 60 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 4 | 10.07. | Участие в Городском народном празднике «Сабантуй» - спортивно-игровая программа | Городской парк | 100 дети,  50 взр. | Ерофеева Т.И.,  Гуммель О.А. |
| 5 | 12.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Встаньте дети, встаньте в круг " | Площадь у ДК  11:00ч | 30 дети | Гуммель О.А. |
| 6 | 14.07 | «День двора» - Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Встаньте дети, встаньте в круг». | Шевченко  18:00ч | 30 дети | Гуммель О.А. |
| 7 | 14.07 | Субботник по уборке осквернённого вандалами Вечного огня г. Миасса | Мемориал у Адм.  11:00 | 4 дети | Малахова Л.М. |
| 8 | 15.07 | Субботник по уборке осквернённого вандалами Вечного огня г. Миасса | Мемориал у Адм.  11:00 | 4 дети | Малахова Л.М. |
| 9 | 19.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Поезд из Ромашкино ". | Площадь у ДК  11:00ч | 50 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 10 | 21.07 | «День двора» - Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Тайны зеленого острова». | Готвальда 21  18:00ч | 70 дети | Корлыханова Л.Ю. |
| 11 | 26.07 | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Вместе - дружная семья» | Площадь у ДК  11:00ч | 40 дети | Гуммель О.А. |
| 12 | 28.07 | «День двора» - Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо "Карусель" | Площадь у ДК  18:00ч | 60 дети | Гуммель О.А. |

**ВСЕГО за июль: мероприятий - 12 ед., посетителей – 628 чел.**

В июле 2015г. было проведено 11 мероприятий, которые посетило 950 человек.

Увеличение в сравнении с июлем 2015г. на 1 единицу – субботники, где были задействованы подростки (патриотическое воспитание).

Число посетителей уменьшилось (по погодным условиям (жара) – детей увозили на озера). Продолжается сотрудничество со сборными группами из детского сада № 96 (летом в детских садах нет организованной досуговой работы).

**АВГУСТ:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1. | 02.08 | Летняя игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «От улыбки хмурый день светлей» | 11:00ч площадь у ДК | 60 дети | Абуденная Н.Б. |
| 2. | 04.08 | Городская программа «День двора».  Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «От улыбки хмурый день светлей». | 18:00ч  Готвальда 54 | 30 дети | Абуденная Н.Б. |
| 3. | 09.08 | Летняя игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Осторожно, НЛО!» | 11:00  Фойе 2 этаж | 60 дети | Симонова Н.П. |
| 4. | 11.08. | Городская программа «День двора».  Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Тайны леса». | 18:00ч  Ул. Готвальда, 21 | 30 дети | Миронова Т.А. |
| 5. | 16.08 | Летняя игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Тайны леса» | 11:00ч  Площадь у ДК | 60 дети | Миронова Т.А. |
| 6. | 18.08. | Городская программа «День двора».  Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Мечтать не вредно» | 18:00ч  Ул. Шевченко | 30 дети | Яковлева Ю.В. |
| 7. | 19.08. | Городская церемония вручения паспортов.  Заказ КДМ | 12:00ч  к/з Адм. | 100 подростки | Абуденная Н.Б. |
| 8. | 19.08. | День именинника для секции спортивного ориентирования | 16:00ч  м/зал | 12 дети | Малахова Л.М. |
| 9. | 23.08. | Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо «Веселые конкурсы» | 11:00ч  Площадь у ДК | 60 дети | Яковлева Ю.В. |
| 10. | 25.08. | Городская программа «День двора». Игровая программа для неорганизованных детей п. Динамо - «Азбука дорожного движения» | 18:00ч  Готвальда 13 | 30 дети | Гуммель О.А. |
| 11. | 26.08. | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016».  Закрытие летного сезона. Праздник, посвящённый году кино | 18:00ч  Бульвар Мира | 100 дети | Симонова Н.П. |
| 12 | 28.08. | Поход на Белый ключ (г. Златоуст) | 9:00ч  От ДК | 11 чел | Малахова Л.М. |
| 13 | 28.08. | Поход на Таганай | 8:30ч  От ДК | 7 чел | Ерофеева Т.И. |
| 14 | 30.08 | Конкурс и выставка детского рисунка "Мое лето». | 11:00ч  Площадь у ДК | 50 чел | Гуммель О.А. |

**ВСЕГО за август: мероприятий – 14 ед., посетителей – 640 чел.**

В августе 2016г. было проведено 10 мероприятий, которые посетило 568 человек. В этом году были организованы дополнительные походы, количество посетителей увеличилось благодаря заказу КДМ на вручение паспортов.

**ИТОГИ «ЛЕТО-2016»**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Месяц года** | **Проведено мероприятий** | **Обслужено** |
| 1. | июнь | 21 мер. | 2262 чел |
| 2. | июль | 12 мер. | 628 чел |
| 3. | август | 14мер. | 640 чел |

- 30 -

**ИТОГИ:**

Подводя итоги работы по летней программе 2016г. делаем следующие выводы:

1. Статистика

- Мероприятий 47 единиц

- Посетителей 3530 человек

- 31 -

- Планировали провести 26 игровых программ – провели 30 программ

2. Качество подготовки и проведения программ на высоком профессиональном уровне.

3. Без призового фонда работать крайне трудно. Реквизит, купленный в прошлые годы, приходит в негодность.

**12. Мероприятия, направленные на профилактику преступности и правонарушений среди несовершеннолетних**

В коллективах, кружках и секциях занимается – 94 подростка, 98 молодежь. Все участники привлекаются в подготовку различных мероприятий, участвуют в конкурсах и соревнованиях.

Организация досуга подростков и молодежи в ДК «Динамо» рассчитана на здоровый образ жизни, формирование активной жизненной позиции, отказ от вредных привычек.

**По тематике проведено: 113 мероприятий**

**Посетителей: 6168 человек**

**Наиболее интересное:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1. | 06.04. | Тематическая программа «Мы выбираем жизнь» для шк. №13 | 12:00ч  м/зал ДК | 22 дети | Гуммель О.А. |
| **ВСЕГО: 1 мероприятие** | | | **ВСЕГО: 22 дети** | | |

**13. Антинаркотические профилактические мероприятия**

1). Всего в творческих коллективах и спортивных объединениях занимается: 148 подростков, 80 молодежь.

2). Работа спортивных секций по программе ЗОЖ: 7 детских и молодёжных секций. Численностью 179 человек.

3). Мероприятий: 60 единиц, участников: 2156 человек

Наиболее интересные из них:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1. | 06.04. | «Мы выбираем жизнь». Тематическая программа по ЗОЖ для шк. №13 | 12:00ч  м/зал ДК | 22 дети | Гуммель О.А. |

**14. Мероприятия ДК «Динамо» по антитеррору:**

Мероприятий – 5 единиц,

Участников: 511 человек

- 32 -

Наиболее интересные из них:

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1. | 19.08. | Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2016».  «День Российского флага». Семейная игровая программа. | 18:00ч  Б-р Мира | 100 дети | Абуденная Н.Б. |
| 2 | 5.11. | Соревнования по волейболу в честь Дня народного единства для производственных коллективов п. Динамо «Ветераны- молодежь» | 10:00ч  с/зал | 17 чел | Ерофеева Т.И.  Жуков К.В. |
| 3. | 25.05. | День славянской письменности и культуры -  Микрорайонный концерт «Мы – славяне» с участием коллективов ДК «Динамо» и ДШИ №5 | 17:00ч  б/зал | 350 дети | Гуммель О.А. |
| 4. | 05.04 | – Тренировка на случай эвакуации по антитеррору | 10:00ч | 22 чел | Жукова И.А. |
| 5. | 02.09. | тренировка по эвакуации на случай террористического акта | 10:00ч | 22 чел | Жукова И.А. |

**15. День героев Отечества**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** | |
| 1 | 5.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 6-г кл. шк.№13 | 12:50ч  библиотека ДК | 20 подростки | Гуммель О.А. |  |
| 2 | 5.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 9-а кл. шк.№13 | 13:50ч  библиотека ДК | 20 молодежь | Гуммель О.А. |  |
| 3 | 7.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 7-в кл. шк.№13 | 12:50ч  библиотека ДК | 20 подростки | Гуммель О.А. |  |
| 4 | 9.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 9-в кл. шк.№13 | 12:50ч  библиотека ДК | 20 молодежь | Гуммель О.А. |  |

**16. Мероприятия, направленные на развитие и поддержку**

**национальных культур Южного Урала**

**1). Работа КХС:**

- НК Ансамбль русской песни «Ивушка», рук. Т.Г. Ярославцева, С.С. Чуканов

- Фольклорный ансамбль «Вьюнок», рук. Ю.В. Яковлева

- НК Студия-театр танца «Журавушка», рук. Г.В. Белькова, Г.Н. Митрофанова, К.А. Глинина

- Кружок прикладного творчества «Посиделки», рук. Т.А. Миронова

- Кружок татаро-башкирской песни «Изги ай», рук. Р.Р. Сабирова

**2). Мероприятия – 22 единицы. В том числе:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Дата** | **Название мероприятия** | **Время, место** | **Кол-во посетителей** | **Ответственный** |
| 1 | 07.01. | Городской филармонический концерт для всей семьи «Рождественская сказка» и подведение итогов городского тура Регионального конкурса «Рождественская открытка» | 12:00ч  б/зал | 170 чел | Кудянова С.Е.,  Корлыханова Л.Ю. |
| 2 | 28.02. | 7 Областной фольклорный конкурс-фестиваль юных и молодых исполнителей народной песни и танца «Истоки» | 11:00ч  б/зал | 500 чел | Жукова И.А. |
| 3 | 19.02. | Праздничный концерт НК Ансамбля русской песни «Ивушка» «Эх-ма, хорошо!» посвященный 15-летию коллектива | 18:00ч  б/зал | 250 чел | Ярославцева Т.Г.  Симонова Н.П. |
| 4 | 4.03. | Областной семинар «Методика проведения традиционного народного гуляния на примере «Широкой Масленицы- 2016г.»  Организатор – общественный центр русской культуры | 10:00ч  б/зал | 70 взр | Кудянова С.Е.,  Башлыков К.В. |
| 5 | 4.03. | Детский уличный праздник «Масленичные игры»  Организатор – общественный центр русской культуры | 15:00ч  Площадь у ДК | 60 дети | Каюмов С.Ю.,  Башлыков К.В. |
| 6 | 12.03. | Игровые программы и участие в концерте на Городском уличном гулянии «Масленица» | 12:00ч  парк | 200 чел | Симонова Н.П. |
| 7 | 13.03. | Микрорайонное уличное гуляние «Широкая Масленица» | 12:00ч  Площадь ДК | 1000 чел | Симонова Н.П. |
| 8 | 25.05. | День славянской письменности и культуры -  Микрорайонный концерт «Мы – славяне» с участием коллективов ДК «Динамо» и ДШИ №5 | 17:00ч  б/зал | 350 дети | Гуммель О.А. |
| 9 | 25.05. | Клуб ветеранов. «Встречи за круглым столом в русских традициях». Совместно с Общественным советом и Советом ветеранов п. Динамо | 18:00ч  м/зал | 25 взр | Корлыханова Л.Ю.  Миронова Т.А. |
| 10 | 2.06. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой» - спектакли «Репка», «Курочка Ряба», «Рукавичка» (театр. кол-в «Кулиска», вок. анс. «Вьюнок») | 10:15ч  д/с №96 | 70 дети | Симонова Н.П. |
| 11 | 3.06. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой» - спектакли «Репка», «Курочка Ряба», «Рукавичка» (театр. кол-в «Кулиска», вок. анс. «Вьюнок») | 10:15ч  д/с № 25 | 70 дети | Симонова Н.П. |
| 12 | 17-18.06. | Участие коллективов ДК во Всероссийском Бажовском фестивале:  - Городская программа (37 чел.)  - 6 конкурсов | ГЛК «Солнечная долина» | 60 чел | Кудянова С.Е.,  Рук-ли кол-ов |
| 13 | 19.06. | Концерт и игровая программа НК ансамбля русской песни «Ивушка» (заказ С.Вайнштейна) для жителей г.Златоуста | 12:00ч  г.Златоуст | 200 чел | Абуденная Н.Б.  Жукова И.А. |
| 14 | 23.06. | Отчетный концерт НК студии-театра танца «Журавушка» | 18:00ч  ДКиТ Прометей | 300 чел | Белькова Г.В. |
| 15 | 25.06. | Концерт и игровая программа НК ансамбля русской песни «Ивушка» (заказ С.Вайнштейна) для жителей г. Сатка | 11:00ч  г.Сатка | 300 чел | Абуденная Н.Б.  Жукова И.А. |
| 16 | 25.06. | Концерт и игровая программа НК ансамбля русской песни «Ивушка» (заказ С.Вайнштейна) для жителей г. Сатка | 13:00ч  г. Сатка | 350 чел | Яковлева Ю.В.  Жукова И.А. |
| 17 | 10.07. | Участие в Городском народном празднике «Сабантуй» - спортивно-игровая программа | Городской парк | 100 дети,  50 взр. | Ерофеева Т.И. |
| 18 | 31.10. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой»,  Спектакли: «Маша и медведь», «Зимовье зверей» Театрального коллектива «Кулиска» (посвящается 15-летию коллектива) для д/с №96 (2 группы) | 10:00ч  д/с №96 | 45 дети | Симонова Н.П. |
| 19 | 31.10. | Мероприятие из цикла «Сказка за сказкой»  Спектакли: «Маша и медведь», «Зимовье зверей» Театрального коллектива «Кулиска» (посвящается 15-летию коллектива) для д/с №96 (2 группы) | 10:30ч  д/с №96 | 45 дети | Симонова Н.П. |
| 20 | 1.11. | Цикл «Сказка за сказкой».  3 спектакля театрального коллектива «Кулиска» (15 лет коллективу) для д/с №25 | 11:00ч  д/с №25 | 60 дети | Симонова Н.П. |
| 21 | 2.11. | Цикл «Сказка за сказкой».  3 спектакля театрального коллектива «Кулиска» (15 лет коллективу) для д/с №96 | 11:00ч  з/зал | ВСЕГО: 72 дети  Пл.-34  б/п - 38 | Симонова Н.П. |
| 22 | 17.11. | Мастер-класс «Зернушка» | 15:00ч  Каб.№12 | 13 взр | Тимонова Т.Н.  Миронова Т.А. |

**17. Развитие культурно-познавательного туризма**

**1). Наглядная стационарная информация:**

А). Работает музей п. Динамо (каб. №5)

Б). В фойе 2 этажа установлены 5стендов «Герои ВОВ п. Динамо». К 70-летию Победы краевед п. Динамо Ю.Б. Хает при финансовой поддержке Д.П.

Козлова подготовил очередной, пятый стенд с фотографиями участников ВОВ п. Динамо

В). В фойе 2 этажа установлены 7 стендов «История ДК «Динамо»

Г). Ежемесячно в 2016г. оформлялся стенд «Суть времени» - фойе 2 этажа

Д). В фойе 1 этажа размещены информационные стенды:

- Расписание занятий объединений ДК «Динамо»;

- План работы ДК «Динамо» на месяц;

- Стенд «Безопасность»;

- Режим работы ДК «Динамо», служебные телефоны;

- Информационный стенд: Правила внутреннего распорядка, Прейскурант цен, Платные и бесплатные услуги, Административный регламент предоставления услуги, Правила поведения посетителей.

Е). На стойке у вахтёров расположена Книга жалоб и предложений.

**2). Мероприятия- 15 единиц. В том числе:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№п/п** | **Дата** | **Название мероприятия** | **Время, место** | **Кол-во посетителей** | **Ответственный** |
| 1 | 09.01 | Лыжный поход на оз. Кысыкуль для неорганизованных детей | 11:00, от ДК | 7 дети | Малахова Л.М. |
| 2 | 02.02 | Лыжный поход на оз. Кысыкуль для неорганизованных детей | 12:00 от ДК | 6 дети | Малахова Л.М. |
| 3 | 10.02 | Поход на перевал для неорганизованных детей | 12:00 от ДК | 12 дети | Ерофеева Т.И. |
| 4 | 11.02 | Лыжный поход на оз. Кысыкуль для неорганизованных детей | 12:00 от ДК | 11 дети | Малахова Л.М. |
| 5 | 22.03-15.04 | Художественная выставка учащихся и преподаваетлей ДШИ №4, отв. Матвеев | 10:00 -17:00 | 150 чел. | Миронова Т.А. |
| 6 | 29.03 | Поход на реку Каменка дял неорганизованных детей | 10:00 от ДК | 8 дети | Ерофеева Т.И. |
| 7 | 27.04-27.05 | Художественная выставка «Ступени мастерства» ДШИ №5 | 10:00 -17:00 | 200 чел. | Миронова Т.А. |
| 8 | 03.06 | Велопробег на реку Каменка для неорганизованных детей | 16:00 от ДК | 13 дети | Бродт М.В. |
| 9 | 28.08. | Поход на Белый ключ (г. Златоуст) | 09:00 от ДК | 11 чел. | Малахова Л.М. |
| 10 | 28.08 | Поход на Таганай | 08:30 от ДК | 7 чел. | Ерофеева Т.И. |
| 11 | 11.09 | Поход на Таганай | 09:00 от ДК | 16 дети | Малахова Л.М. |
| 12 | 18.09-02.10 | Фотовыставка «Наш посёлок – самый лучший», посвящённая 160-летию п. Динамо | 10:00 -17:00 | 300 чел. | Симонвоа Н.П. |
| 13 | 01.11 | Поход на телевышку | 10:00 | 11 дети | Малахова Л.М. |
| 14 | 13.11 | Программа «Планета наук» для 2-а в Музее Ильменского заповедника | 10:00, Музей | 34 дети | Малахова Л.М. |
| 15 | 23.11 | Экскурсия в Музей спорта п. Строителей | 11:00, п. Строитель | 18 дети | Малахова Л.М. |

**18. Мероприятия гражданско-патриотической направленности**

**1). Мероприятий - 43 единиц**

**2). Участников - 9 575 человек**

**Наиболее интересные:**

1). Городская церемония подведения итогов Открытого городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара» (п.10)

2). Городская викторина «Сам себе пожарный» совместно с ОГПС-5, посвящённая Дню Победы для 6-х классов Школ МГО (п.11)

3). Микрорайонный смотр песни и строя «Эти песни спеты на войне» для 5-10 кл. шк.№13 (п.12)

4). VII Городской смотр песни и строя, посвящённый 70-летию Победы в ВОВ (п.15)

5). Городской вокально-хоровой марафон «Песни нашей Победы» (п.20)

6). Битва хоров (п.21-23)

7). Три праздника с Компаниейц «Интерсвязь»: Городской уличный праздник профессий «Парад первоклассников» («Интерсвязь») (П. 30,32,37)

8). 3 Урока мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для средних классов. шк.№13

**Общий перечень:**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мероприятия** | **Приме**  **чание** | **Место**  **проведения** | **Кол-во**  **посетит** | **Ответственный** |
| 1 | 27.01. | Участие в городском мероприятии Управления ГО ЧС, посвященном подведению итогов года. | Доп. МЗ | 10:00ч  к/зал Админ. | 10 чел | Кудянова С.Е. |
| 2 | 18.02. | «Богатырские потешки» спортивная игровая программа в честь Дня защитника Отечества для 7 кл. шк.№13 | ЗОЖ  патриот | 13:00ч  с/зал | 9 дети | Ерофеева Т.И. |
| 3 | 19.02. | «Богатырские потешки» спортивная игровая программа в честь Дня защитника Отечества для 6 кл. шк. №13 | ЗОЖ | 9:00ч  с/зал | 16 дети | Ерофеева Т.И. |
| 4 | 23.02. | «Богатырские потешки» соревнования по многоборью секции футбол | ЗОЖ  патриот | 11:00ч  с/зал | 30 чел | Бродт М.В. |
| 5 | 24.02. | «Будем мы Отечеству служить» - тематическая программа для  3-в кл. шк.№13 | патриот | 12:00ч  Шк. №13 | 11 дети | Гуммель О.А. |
| 6 | 13.04. | «Каким он парнем был».  Интерактивная познавательная программа с использованием мультимедийных устройств для 3-г кл. шк.№13 |  | 12:00ч  Шк.№13 | 12 дети | Гуммель О.А. |
| 7 | 24.04. | Городской тур областного конкурса военной и солдатской песни «Летят журавли» - (организатор ДК «Бригантина» | МЗ | 11:00ч  б/зал | 100 чел | Кудянова С.Е.  Гуммель О.А. |
| 8 | 24.04. | Гала-концерт городского тура  «Летят журавли» - (организатор ДК «Бригантина» | МЗ | 17:00ч  б/зал | 300 чел | Гуммель О.А. |
| 9 | 25.04.-30.04. | Выставка детского творчества «Защитим лес от пожара» |  | Фойе  2 этаж | 200 чел | Миронова Т.А. |
| 10 | 26.04. | Городская церемония подведения итогов Открытого городского конкурса детского творчества «Защитим лес от пожара» | Доп. МЗ | 17:00ч  б/зал | 70 чел | Кудянова С.Е.  Яковлева Ю.В. |
| 11 | 04.05. | Городская викторина «Сам себе пожарный» совместно с ОГПС-5, посв. Дню Победы для 6-х классов Школ МГО |  | 12:00ч  б/зал | 150 чел | Абуденная Н.Б. |
| 12 | 05.05. | Микрорайонный смотр песни и строя «Эти песни спеты на войне» для 5-10 кл. шк.№13 | Патриот  восп | 12:40ч  Площадь ДК | 280 дети, молодежь | Симонова Н.П. |
| 13 | 05.05. | Микрорайонный митинг «Помните! Через века, через года», посвящённый 71-годовщине Победы в ВОВ | МЗ  Патриот  восп | 17:30ч  Площадь ДК | 100 чел | Гуммель О.А. |
| 14 | 05.05. | Микрорайонный праздничный концерт «Победная весна 45» для жителей п. Динамо | МЗ  Патриот  восп | 18:00ч  б/зал | 250 чел | Яковлева Ю.В. |
| 15 | 06.05. | VII Городской смотр песни и строя, посвящённый 70-летию Победы в ВОВ | МЗ,  Патриот  восп | 11:45ч  Площадь у Админ. | 1000 дети  молодежь, взрослые | Кудянова С.Е.  Абуденная Н.Б. |
| 16 | 06.05. | Первенство Горнозаводской зоны по боксу среди юношей 2002-2003г.г.р, посвященное 71-й годовщине Победы. Федерация бокса г.Миасса (открытие, предварительные бои) | Патриот  восп  ЗОЖ | 15:00 ч  б/зал | 200 чел | Ерофеева Т.И. |
| 17 | 07.05. | Микрорайонная легкоатлетическая эстафета, посвящённая 71-годовщине Победы в ВОВ среди учащихся  5-8 кл. шк №13 | Патриот  восп  ЗОЖ | 11:00ч  Фут. поле п.Динамо | 160 чел | Ерофеева Т.И. |
| 18 | 07.05. | Первенство Горнозаводской зоны по боксу среди юношей 2002-2003г.г.р, посвященное 71-й годовщине Победы. Федерация бокса г.Миасса (полуфинальные бои) | ЗОЖ | 12:00 ч  б/зал | 150 чел | Миронова Т.А. |
| 19 | 08.05. | Первенство Горнозаводской зоны по боксу среди юношей 2002-2003г.г.р, посвященное 71-й годовщине Победы. Федерация бокса г.Миасса (финальные бои, закрытие) | Патриот  восп  ЗОЖ | 11:00 ч  б/зал | 150 чел | Козлова Л.Н. |
| 20 | 09.05. | Городской вокально-хоровой марафон «Песни нашей Победы» | МЗ | 12:00ч  Площадь у Админ | 3000 чел | Кудянова С.Е.  Абуденная Н.Б. |
| 21 | 10.05 | «Битва хоров» для 1-х кл.шк. №13 | Патриот  восп | 10:00ч  б/зал | 150 дети | Гуммель О.А. |
| 22 | 10.05 | «Битва хоров» для 2-х кл. шк. №13 | Патриот  восп | 11:00ч  б\зал | 150 дети | Гуммель О.А. |
| 23 | 10.05 | «Битва хоров» для 3-х кл. шк. №13 | Патриот  восп | 12:00ч  б/зал | 150 дети | Гуммель О.А. |
| 24 | 11.05 | Концерт Ансамбля «Ивушка» для ветеранов ВОВ (ко Дню Победы) в Комплексном центре Машгородка |  | 14:00 ч КЦОН | 50 взр | Абудённая Н.Б. |
| 25 | 20.05.  21.05. | «Спасибо нашим дедам» спортивная игровая программа, посвященная Дню Победы для д/с №96  Участие в Городских соревнованиях по спортивному ориентированию «Приз Победы» | ЗОЖ  Патриот. воспит  ЗОЖ | 10:30ч  с/зал  11:00ч  п.Тургояк | 30 чел | Ерофеева Т.И. |
| 26 | 25.05. | День славянской письменности и культуры -  Микрорайонный концерт «Мы – славяне» с участием коллективов ДК «Динамо» и ДШИ №5 | Нац. культ. | 17:00ч  б/зал | 350 дети | Гуммель О.А. |
| 27 | 14.07 | Субботник по уборке осквернённого вандалами Вечного огня г. Миасса |  | Мемориал у Адм.  11:00 | 4 дети | Малахова Л.М. |
| 28 | 15.07 | Субботник по уборке осквернённого вандалами Вечного огня г. Миасса |  | Мемориал у Адм.  11:00 | 4 дети | Малахова Л.М. |
| 29 | 02.08. | Участие Ансамбля «Ивушка» в Городском празднике «День ВДВ», отв. ГДК | Доп. МЗ | 18:00ч  Площадь у Адм. | 5 взр | Абуденная Н.Б. |
| 30 | 11.09. | Городской уличный праздник профессий «Парад первоклассников» («Интерсвязь»)  Концертная программа. | Доп. МЗ | 13:00ч  Площадь у Адм. | 1000 чел | Жукова И.А.  Абуденная Н.Б. |
| 31 | 18.09. | Микрорайонный праздник «160 лет  п. Динамо»:  - семейная «Вертушка» для 1-3 классов Школы №13  - Праздничный концерт для жителей  п. Динамо  - Шахматный турнир  - Мастер класс прикладников «Осенние прикрасы»  - Рок-концерт. Группы «Орион», «45 минут», «Лукоморье» |  | Площадь ДК , з/зал, с/зал  10:00ч | 700 чел | Симонова Н.П. |
| 32 | 12.10. | Праздничный концерт «Хочу быть учителем», посв. Дню учителя для жителей МГО (заказ компании «Интерсвязь») |  | 17:00ч  з/зал | 140 чел | Кудянова С.Е., Абуденная Н.Б. |
| 33 | 4.11. | Городской митинг, посвященном Дню народного единства | Доп МЗ,  Патриот. Восп. | 12:00ч  Площадь Админист | 10 чел | Кудянова С.Е. |
| 34 | 4.11. | Участие в фестивале «Созвездие добра» , посв. Дню народного единства  (ЦД «Строитель») | Патриот. Восп. | 14:00ч  ЦД Строитель | 16 чел | Абуденная Н.Б.  Белькова Г.В. |
| 35 | 11.11. | Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Дню города «Этот город рожден под счастливой звездой» | МЗ | 18:00ч  з/зал | 350 чел | Корлыханова Л.Ю. |
| 36 | 16.11. | Церемония вручения премий Городского Собрания депутатов, посв. Дню города:  - работникам социальной сферы  - итогов конкурса журналистских работ | МЗ | 10:00ч  К/зал Администрации | 60 чел | Кудянова С.Е.  Симонова Н.П. |
| 37 | 17.11. | Награждение участников социального проекта «Парад первоклассников 2016» («Интерсвязь») |  | 10:00ч  Каб.№45  Админист | 40 чел | Кудянова С.Е. Абуденная Н.Б. |
| 38 | 18.11. | Участие коллективов х/с в городском праздничном концерте, посвященном Дню города | МЗ | 17:00ч  ДК УралАЗ | 24 чел | Яковлева Ю.В.  Абуденная Н.Б. |
| 39 | 25.11. | День матери. Праздничная программа для детей и родителей 3-б кл. шк. №13  - Показ спектаклей: «Зимовье зверей», «Маша и медведь»  -игровая программа |  | 18:00ч  з/зал,  м/зал | 50 чел | Симонова Н.П.  Корлыханова Л.Ю. |
| 40 | 26.11 | Спортивные состязания в честь Дня матери «День семьи» для 6-б класса шк.№13 | ЗОЖ | 11:00ч  с/зал | 18 чел | Упырева Н.М. |
| 41 | 5.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 6-г кл. шк.№13 | Патриот. восп. | 12:50ч  библиотека ДК | 20 подростки | Гуммель О.А. |
| 42 | 5.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 9-а кл. шк.№13 | Патриот. восп. | 13:50ч  библиотека ДК | 20 молодежь | Гуммель О.А. |
| 43 | 9.12. | Урок мужества – День неизвестного солдата (Дни воинской славы в России) для 9-в кл. шк.№13 | Патриот. восп. | 12:50ч  библиотека ДК | 20 молодежь | Гуммель О.А. |

**19. Отчет по работе со СМИ ДК «Динамо»**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Направление работы** | **Отчетная информация** |
| 1 | Перечень печатных СМИ, в которых в течение года была представлена информация об управлении культуры и подведомственных учреждениях | «Миасский рабочий», «Глагол» |
| 2 | Перечень теле и радио- СМИ, в которых в течение года была представлена информация об управлении культуры и подведомственных учреждениях | Радио ОАО «МиассЭлектроАппарат» |
| 3 | Перечень электронных СМИ, в которых в течение года была представлена информация об управлении культуры и подведомственных учреждениях | newsmiass.ru, miasssport.ru, cdutie-miass.ru,  культура-миасса.рф  Социальные сети |
| 4 | Количество сообщений в печатных СМИ об управлении культуры и подведомственных учреждениях за отчетный период | «Миасский рабочий» - 6  «Глагол» - 3 |
| 5 | Количество сообщений в телевизионных СМИ об управлении культуры и подведомственных учреждениях за отчетный период | 4 |
| 6 | Количество сообщений в электронных СМИ об управлении культуры и подведомственных учреждениях за отчетный период | культура-миасса.рф -116  miasssport.ru - 7  newsmiass.ru - 15  Социальные сети -116 выкладок |
| 7 | Количество сообщений в СМИ, посвященных мероприятиям Года кино | 15 |
| 8 | Объем финансирования, выделяемый на освещение деятельности в СМИ | 0 |
| 9 | Наличие официального сайта управления культуры | Информация о ДК «Динамо» на сайте [Управление культуры Миасского городского округа](https://www.google.ru/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwjxseWTvPHJAhVFDywKHZs8CakQFggbMAA&url=http%3A%2F%2Fxn----7sbba2bjhk7apaelc7k.xn--p1ai%2F&usg=AFQjCNHWmjwzE8GESz_zn56BHZo9lyu3Mw&bvm=bv.110151844,d.bGg) |
| 10 | Наличие официальных сайтов подведомственных учреждений (перечень, доля) | Официального сайта нет |

**20. Укрепление материально-технической базы ДК «Динамо»**

1).Оснащённость компьютерами и оргтехникой. Работает 11 компьютеров, ноутбуков, 1 нетбук. Все 11 имеют сетевой выход в Интернет.

2). Увеличение запасов основных средств:

**Бюджет:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Вид работы** | **Сумма, руб.** |
| 1 | Канцелярские товары | 10 000,00 |

**Внебюджет:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Вид работы** | **Сумма, руб.** |
| 1 | 10 флагштоков | 2 000,00 |
|  |  |  |

3). Текущий ремонт:

- Внебюджет: 22.01. Аварийная ситуация в отопительной системе сп/зала (ООО «Лотор»)

- Внебюджет: март. Отремонтировали часть кровли (ООО «Перспектива», оплата в 2015г. 70 000,00 руб.)

- Внебюджет: июль. Отремонтировали часть кровли (ООО «Перспектива», 150 000,00 руб.)

- Внебюджет: август. Косметический ремонт концертного зала и спортивного зала силами сотрудников.

- Внебюджет: 25.11 – ликвидировали аварию в кабинете Швеи на 2 этаже (порыв трубы отопления) – ООО «Рассвет-энерго».

- Внебюджет: ноябрь – ликвидировали аварию: замена электропроводки в туалете 1 этажа после затопления – ООО «Лотор».

- 40 -

- Внебюджет: ноябрь. Отремонтировали фойе запасного выхода из концертного зала (после протекания крыши) 18 000,0 руб. – ООО «Перспектива»

- Внебюджет: ноябрь. Отремонтировали кабинет Швеи после затопления порыва крыши – силами сотрудников – 8 000,00 руб.

4). Финансирование программ: 0,00 руб.

5). Сшили костюмы на внебюджетные средства:

- 6 жилетов - Ивушки

- 6 платьев из бархата - Ивушка

- 5 костюмов (юбка, блузка, пояс, венок) – Ивушка

- 5 пар сапог – Ивушка

- 5 пар туфель – Ивушка

- 10 костюмов «Циплята» - Вьюнок

- 4 платья «Парус детства» - Вьюнок

- 4 комплекта платьев - Диданс

- 18 костюмов «Детство- лето» - Вьюнок

- 7 белых блузок - Вьюнок

- 69 костюмов и деталей к Новогоднему спектаклю

21. Контингент ДК «Динамо»

На окончание 2016г. в ДК «Динамо» работали творческие коллективы, кружки самодеятельного творчества, спортивные секции и любительские объединения:

10.1. Коллективы художественной самодеятельности: 9 ед. , 23 группы, 280 человек ( 214 дети, 37 молодёжь, 29 взрослых)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п\п | Наименование  клубного  формирования | Оплата  Рук. | Кол-во  групп | Кол-во  участников,  их возраст. | Кол-во  выступ  лений | Участие в мероприятиях | Руководитель |
| 1. | Народный коллектив  Ансамбль русской песни «Ивушка» | бюджет | 1 | 5 взр | 8 | 1. | Чуканов С.С. |
| 2. | Народный коллектив Рок-группа «Орион» | Договор  (общест  венник) | 1 | 8 взр | 1 | 1. | Цепелев И.С. |
| 3. | Народный коллектив Камерный хор «Любители пения» | бюджет | 2 | Всего:25  20 молод  5 взр  (молод) |  |  | Бедностин В.М.  Бедностина И.В. |
| 4. | Вокальный ансамбль «Вьюнок» | бюджет | 5 | ВСЕГО: 47  43 дети  1подросток  2 молодежь  1 взрослый  (детский) | 6 | 1. | Яковлева Ю.В. |
| 5. | Театральный  коллектив «Кулиска» | бюджет | 4 | Всего: 31  5 подростки  26 дети | 3 | 1. | Симонова Н.П |
| 6. | Ансамбль бального танца «Диданс» | бюджет | 1 | ВСЕГО:36  25 дети  8 подростки  3 молодежь  (детский) | 4 | 1. | Сесина И.В |
| 7. | НК Студия – театр танца «Журавушка» | бюджет | 6 | 100 дети | 3 | 1. | Белькова Г.В. |
| 8. | Рок-группа «Лукоморье»  Рок-группа «45 минут» | бюджет | 2 | 12 молод | 2 | 1. | Соловьева Н.А. |
| 9. | Хор ветеранов | бюджет | 1 | 16 взр | 2 | 1. | Ситникова О.А. |

**2. Кружки творчества: 10 ед., 23 группы, 279 человек ( 259 дети, 0 молодежь, 20 взр.)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование**  **клубного**  **учреждения** | **Оплата**  **рук.** | **Кол – во**  **групп** | **Кол-во**  **участников, их возраст** | **Кол-во**  **выступл.** | **Участие в мероприятиях** | **Руководитель.** |
| 1. | Группа эстетического воспитания «Кукласс» | бюджет | 1 | 14 дети | 3 | 1. | Гуммель О.А. |
| 2. | Музыкальный кружок эстетического воспитания  «Капельки» | бюджет | 2 | 36 дети |  |  | Кудянова С.Е. |
| 3. | Кружок кройки и шитья «Стиль» | бюджет | 3 | Всего:12  8 дети  4 взр  (детский) |  |  | Тычкова Л.Б. |
| 4. | Танцевальный кружок «Must go on» | бюджет | 3 | Всего: 28  23 дети  5 взр  (детский) | 2 | 1. | Колобова О.Ю. |
| 5. | Клуб самодеятельной песни «Пилигрим» | бюджет | 1 | ВСЕГО**:**12  3 дети  5 подростки  3 молодежь  1 взр  (подрост) | 1 | 1. | Корлыханова Л.Ю. |
| 6. | Кружок прикладного творчества «Посиделки» | бюджет | 2 | ВСЕГО:18  5 дети  1 подросток  12 взр  (взрослый) | 2 | 1. | Миронова Т.А. |
| 7 | Школа современной хореографии | Договор  (платно) | 6 | 100 дети |  |  | Сунцева Н.А. |
| 8 | Класс эстрадного вокала | бюджет | 1 | Всего:2  1 взр  1 дети  (взрослый) |  |  | Ярославцева Т.Г. |
| 9 | «Хобби-класс» творческое объединение | Договор  (платно) | 1 | 12 дети |  |  | Антюфеева Я.В. |
| 10 | Танцевальный кружок «Веснушки» | бюджет | 3 | 45 дети |  |  | Стрюкова Т.Г. |

- 42 -

**3. Спортивно-оздоровительные клубные формирования: 12 ед., 21 группа, 320 человек, ( 247 дети, 9 молодежь, 64 взрослых)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование**  **клубного учреждения** | **Оплата**  **Рук.** | **Кол-во**  **групп** | **Кол-во участников,**  **их возраст** | **Кол-во**  **выступлений** | **Мероприятие по**  **отчёту** | **Руководитель** |
| 1 | Секция спортивного ориентирования | бюджет | 5 | Всего:70  30 дети  15 молод  25 подростки  (детский) |  | 1. | Малахова Л.М. |
| 2. | Секция «Лёгкая атлетика» | бюджет | 2 | Всего:36  15 подростки  21 дети | 2 | 1. | Ерофеева Т.И. |
| 3. | Группа ОФП «Здоровье» | бюджет | 1 | 16 взр |  |  | Ерофеева Т.И. |
| 4. | Секция игровых видов | бюджет | 3 | 51 дети |  |  | Упырева Н.М. |
| 5. | Детские группы ОФП | бюджет | 2 | 35 дети | 2 | 1. | Бродт М.В. |
| 6. | «Леди фитнес» | бюджет | 1 | 9 молодежь |  |  | Козлова Л.Н. |
| 7. | Группа «Ритмическая гимнастика» | бюджет | 1 | 20 взр |  |  | Козлова Л.Н. |
| 8. | Группа «Тренажёрный зал» | бюджет | 1 | 5 взр |  |  | Козлова Л.Н. |
| 9. | Секция «Футбол» | Договор (платно) | 2 | 40 дети |  |  | Вакушин А.В. |
| 10. | Группа «Футбол» | Договор  (платно) | 1 | 10 взр |  |  | Хиноверов И.А. |
| 11. | Группа «Настольный теннис» | Договор  (платно) | 1 | 13 взр |  |  | Корепанов Ю.А |
| 12. | Секция футбола «Поликарпов» | Договор  (платно) | 1 | 15 дети |  |  |  |

**4. Любительские объединения: 2 ед., 2 группы, 31 человек (0 дети, 0 молодежь, 31 взр.)**

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Наименование**  **клубного учреждения** | **Оплата**  **Рук.** | **Кол-во**  **групп** | **Кол-во участников,**  **их возраст** | **Кол-во**  **выступлений** | **Мероприятие по**  **отчёту** | **Руководитель** |
| 1. | Клуб ветеранов | бюджет | 1 | 21 взр |  |  | Гуммель О.А. |
| 2. | Дискотека | бюджет | 1 | ВСЕГО:10  4молодежь  6 взр  (взрослое) |  |  | Соловьева Н.А.  Каюмов С.Ю. |

**Всего: 33 объединения, 910 человек (720 дети, 46 молодежь, 144 взрослых)**

- 43 -

**22. Участие в конкурсах, фестивалях, выставках, соревнованиях.**

**ВСЕГО:**

**1). Мероприятий: 77 единиц**

**2). Участников мероприятий: 673 человека**

**ИЗ НИХ:**

**1. Микрорайонные, Городские, другие конкурсы**

**ВСЕГО:**

**1). Мероприятий: 50 единиц**

**2). Участников мероприятий: 420 человек**

**В том числе:**

**1. Январь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | Декабрь 2015г. соревнования по легкой атлетике среди ветеранов спорта города Миасса.  Грамота 3 место - Малахова Людмила по группе женщины | 1 взр |
|  |  |  | 10.01.2016г. – Новогодние старты на призы Деда Мороза. (п.Н.Тагилка)  **1 место - Малахова Людмила** на дистанции 10 км с результатом 55,30. | 1 взр |
| 4. | Другие |  | 30.01.2016г. – Открытое первенство СДЮСШОР №5 по спортивному ориентированию на лыжах (г.Челябинск) секция спорт.ориентир. | 8 дети  1 взр |
|  | **ВСЕГО:** | **3** |  | **11** |

**2. Февраль**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 2015г. - Миасская городская общественная организация Федерация танцевального спорта  **Лауреат номинации** «Лучшая пара сезона 2014-2015 года г.Миасса Халлиулин Дмитрий, Кольцова Елизавета в категории Юниоры 2 «Е» класс 6 танцев | 2 дети |
|  |  |  | 11.10.2015г. – соревнование по спортивным танцам Кубок «Главы МГО»  **Грамота 2 место – Кольцова Елизавета** в возрастной категории Юниоры-2 в Европейской программе танцев в Е классе  **Грамота 2 место – Кольцова Елизавета** в возрастной категории Юниоры-2 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе | 1 дети |
|  |  |  | 7.02.2015г. – Турнир по спортивным танцам «Жемчужина Урала»  **Грамота 1 место – Халиуллин** **Дмитрий** в возрастной категории Юниоры-2 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе | 1 дети |
|  |  |  | 7.02.2016г. – Лыжная гонка, посвященная Первенству г.Миасса 6 тур  **Грамота 1 место – Малахова Людмила** на дистанции 10 км в возрастной группе 55-59 с результатом 51,30 | 3 дети  1 взр |
| 4. | Другие |  | 27-28.02.2016г. – Открытое Первенство Озерского городского округа по спорт. ориентированию на лыжах (спортивно-туристический центр «Провинция»  **Грамота 2 место – Малахова Людмила** на дистанции: маркированная трасса по группе: Ж 50  **Грамота 1 место – Малахова Людмила** на классической дистанции по группе: Ж 50 | 1 взр |
|  | **ВСЕГО:** | **5** |  | **9** |

**3. Март**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 7.03.2016г. – Открытый Чемпионат и Первенство г.Миасса по спортивному ориентированию на лыжах (п.Новотагилка)  **Грамота 1 место – Малахова Людмила** на дистанции в заданном направлении по группе Ж-45 | 14 дети  1 взр |
|  |  |  | 8.03.2016г. – лыжная гонка, посвященная Международному женскому Дню 8 марта(п.Новотагилка)  **Грамота 1 место – Малахова Людмила** на дистанции 3 км в возрастной группе 55-59, с результатом 11:01 | 3 дети  1 взр |
|  |  |  | 14.02.2016г. – городской турнир по танцевальному спорту «Жемчужина Урала»  **Грамота 1 место – Попов Иван** в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Ерошкина София** в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Халиуллин Арсений** в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Дружинин Никита** в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Шаркова Ева** в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе | 5 дети |
| 4. | Другие |  |  |  |
|  | **ВСЕГО:** | **3** |  | **24** |

**4. Апрель**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 30.03.2016г. Городской отборочный тур 3 областного народного конкурса «Марафон талантов – 2016»  Грамота за участие – НК ансамбль русской песни «Ивушка»  Грамота за участие – НК рок-группа «Орион» | 9 взр |
|  |  |  | 7.04.2016г. Городской театральный фестиваль «Театральные сердца» **Диплом лауреата 3 степени** – театральный коллектив «Кулиска». Номинация «Театральное творчество» возрастная категория: детский театр  **Диплом лауреата 1 степени –** Варвара Жиганюк группа эстетического воспитания «Кукласс» . номинация «Художественное чтение», возрастная категория 7-10 лет | 24 дети |
|  |  |  | 24.04.2016г. Городской отборочный тур областного фестиваля военно-патриотической и солдатской песни в г.Миассе «Летят журавли» **Диплом лауреата** – Дряхлов Егор | 1 молод |
| 4. | Другие |  | 24.02.2016г. Кубок Главы Златоустовского Городского округа «Танцевальная весна» **Диплом 2 место** – Халлиулин Дмитрий в возрастной категории Юниоры-2 в Латиноамериканской программе 4 танца в D классе  **Грамота 5 место** – Шаркова Ева в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе | 2 дети |
|  |  |  | 24.02.2016г. Турнир по спортивным танцам «Танцевальная весна» **Грамота 1 место** – Шаркова Ева в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе | 1 дети |
|  | **ВСЕГО:** | **5** |  | **37** |

**5. Май**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  | 19.05.2016г. – Микрорайонный фестиваль детского творчества «Солнечные зайчики – 2016»  Грамота за участие  «Вьюнок» - Яковлева Ю.В.  «Веснушки» - Антюфеева Я.В.  «Кулиска» - Симонова Н.П.  «Кукласс» - Гуммель О.А.  «Пилигримм» - Корлыханова Л.Ю. | 1 дети  8 дети, 1 взр  8 дети  1 дети  1 дети, 1 взр |
| 3. | Городские |  | 21.05.2016г. Городские соревнования по спортивному ориентированию в заданном направлении «Приз Победы» (п.Тургояк)  **Грамота 2 место** – Кажикаева Диана по группе Ж-16  **Грамота 3 место** – Шакирова Элина по группе Ж-16**Грамота 3 место** – Ахматгалиева Алсу по группе Ж-14  **Грамота 3 место** – Гришков Алексей по группе М-12  **Грамота 3 место** – Клявлин Влад по группе М-16 | 13 дети, молод |
|  |  |  | 15.05.2016г. Традиционный турнир по спортивным танцам Кубок «Dance Travel -2016»  **Грамота 1 место –** Яковлев Ильдар в возрастной категории Дети 2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Шишкин Игорь в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Шабалина Александра в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1место –** Жиганюк Варвара в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 5 место –** Жиганюк Варвара в возрастной категории Дети-2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Долгов Никита в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Долгов Никита в возрастной категории Дети-2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 1 место –** Гилев Артем в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Гилев Артем в возрастной категории Дети-2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 1 место –** Аткамова Валерия в возрастной категории Дети 2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 1 место –** Аткамова Валерия в возрастной категории Дети 2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Осинцева Елизавета в возрастной категории Дети2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 1 место –** Осинцева Елизавета в возрастной категории Дети 2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Танкова Анастасия в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 3 место –** Танкова Анастасия в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –** Танков Евгений в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Грамота 3 место –** Танков Евгений в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место –** Танков Евгений в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 5 место –** Якушова Юлия в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 5 место –** Антюфеев Никита в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе | 12 дети |
|  |  |  | 6.05.2016г. – Городской фестиваль «Миасс талантливый»  Диплом 1 место – группа «ЛукаJ» (ех.DNK) – музыкальное направление. Вокально-инструментальные ансамбли. | 5 молод |
| 4. | Другие |  | 30.04.2016г – Татаро-башкирский фестиваль «Сандугач моны»  Диплом за участие – Сафина Алсу  Диплом лауреата 1 степени – Сафина Алсу – номинация «Детский вокал» (д.Аптрякова Нязепетровский мун. район) | 1 дети |
|  | **ВСЕГО:** | **5** |  | **52** |

**6. Июнь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | Май-июнь 2016г. Городская выставка декоративно-прикладного творчества «Добрая»  **Благодарность** за участие – Миронова Т.А. Номинация «Самая традиционная»  **Диплом 1 степени** – Тимонова Т.Н. Номинация «Самая традиционная» | 1 взр |
|  |  |  | 27.05.2016г. Чемпионат г.Миасса по часовому бегу на стадионе, посвященный памяти И.Н. Беляева  **Грамота 1 место** – Кажикаева Диана среди девочек с результатом 5322метра.  **Грамота 2 место** – Шакирова Элина среди девочек с результатом 2400 метров  **Грамота 1 место** – Сомов Александр среди мальчиков с результатом 6790 метров.  **Грамота 2 место** – Клявлин Влад среди мальчиков с результатом 5575 метров. | 5 дети |
|  |  |  | 26.06.2016г. - Миасский легкоатлетический марафон «Бег чистой воды», посвященный жемчужине Южного Урала озеру Тургояк  **Свидетельство участника** – Шакирова Элина дистанция 5 км, результат 41 мин 13 сек.  **Свидетельство участника** – Кажикаева Диана дистанция 5 км, результат 41 мин 12 сек. | 2 дети |
| 4. | Другие |  |  |  |
|  | **ВСЕГО:** | **3** |  | **8** |

**7. Июль**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные | 1 | Турнир по настольному теннису среди жителей п. Динамо – Секция настольного тенниса (Корепанов) | 25 |
| 3. | Городские |  |  |  |
| 4. | Другие |  |  |  |
|  | **ВСЕГО:** | **1** |  | **25** |

- 48 –

**8. Август**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 14.08.2016г. Открытое Первенство г.Миасса по спортивному ориентированию (п.Тургояк) (секция спортивного ориентирования) | 8 дети |
| 4. | Другие |  | 27.08.2016г. Открытое Первенство г.Златоуста по спортивному ориентированию, посвященное дню города Златоуста  Медаль 2 место – Малахова Людмила по группе Ж-50  Медаль 1 место – Кажикаева Диана по группе Ж-16  Медаль 2 место – Шакирова Элина по группе Ж-16  (секция спортивного ориентирования) | 3 дети  1 взр |
|  |  |  | **28.08.2016г. Горный марафон "Забег за облака - 2016".** | 3 дети |
|  | **ВСЕГО:** | **3** |  | **15** |

**9. Сентябрь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 25.09.2016г. Традиционный турнир по спортивным танцам «Кубок Главы МГО», посвященный 35-летию ТСК «Dance Tuavel»  **Диплом 1 место** Ткачева Ольга – в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца  **Диплом 1 место** Шалин Терентий – в возрастной категории Дети в программе 2 танца в Н классе  **Диплом 1 место** Дружинин Никита – в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца  **Диплом 1 место** Антюфеев Никита – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Диплом 2 место** Долгов Никита – в возрастной категории Дети-2 в программе 6 танцев в Н классе  **Диплом 2 место** Гилев Артем – в возрастной категории Дети-2 в программе 6 танцев в Н классе  **Диплом 1 место** Шабалина Александра – в возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Диплом 1 место** Шишкин Игорь – в возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Диплом 1 место** Шаркова Ева – в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца  **Диплом 1 место** Федулова Анастасия – в возрастной категории Дети-2 в программе 3 танца в Н классе  **Диплом 2 место** Аткамова Валерия – в возрастной категории Дети-2 в программе 6 танцев в Н классе  **Диплом 1 место** Якушова Юлия – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 6 танцев в Н классе  **Диплом 2 место** Осинцева Елизавета – в возрастной категории Дети-2 в программе 6 танцев в Н классе | 16 дети |
|  |  |  | 23.09.2016г. - Городской туристический слет учащихся общеобразовательных школ  Грамота 1 место – Звягин Егор, Клявлин Влад МКОУ «СОШ №13» на дистанции «спортивное ориентирование» по группе: мужские пары | 13 дети |
| 4. | Другие |  | 16.09.2016г. - Традиционный осенний кросс памяти В.Н. Забелина (г.Миасс)  **Грамота 1 место** – Яковлев Егор в возрастной группе 2004-05 на дистанции 1,5 с результатом 7.38  **Грамота 1 место** – Попов Дмитрий в возрастной группе 2002-03 на дистанции 1,5 с результатом 7.06  **Грамота 1 место** – Кажикаева Диана в возрастной группе 2000-01 на дистанции 1,5 с результатом 9.23 | 15 дети |
|  |  |  | 24.09.2016г. - Легкоатлетический пробег памяти В.П. Макеева (г.Миасс)  **Грамота 2 место** – Малахова Людмила на дистанции 7 км в группе 50-59 с результатом 36.55  **Грамота 2 место** – Бродт Никита на дистанции 2,5 км в группе 7-9 | 28 дети  2 взр |
|  |  |  | 25.09.2016г. – Легкоатлетический пробег им.С.И. Грицевца (г.Златоуст) - «Кросс наций»  **Грамота 2 место** – Малахова Людмила на дистанции 3000 метров среди женщин в возрастной группе старше 30 лет | 13 дети  3 взр |
|  | **ВСЕГО:** | **6** |  | **90** |

**10. Октябрь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 15.10.2016г. - Открытые городские соревнования по спортивному ориентированию, посвященные памяти С.А.Алтуховой «Светины лучики»  **Грамота 1 место** – Шепель Александра по группе Ж-12  **Грамота 1 место** – Суркова Дарья по группе Ж-14  **Грамота 3 место** – Ахматгалиева Алсу по группе Ж-14  **Грамота 3 место** – Ефимова Анастасия по группе Ж-16  **Грамота 3 место** – Сомов Александр по группе М-16  **Грамота 2 место** – Звягин Егор по группе М-16  **Грамота 1 место** – Клявлин Влад по группе М-16  **Грамота 3 место** – Кловак Влад по группе М-14  **Грамота 2 место** – Камалов Булат по группе М-14  **Грамота 1 место** – Лавров Валерий по группе М-14  **Грамота 2 место** – Беляев Арсений по группе М-12  **Грамота 2 место** – Мингалиев Ильяс по группе М-12  **Грамота 1 место** – Стогов Ефим по группе М-12 | 26 дети  3 взр |
| 4. | Другие |  | 22.10.2016г. – Осенний кросс «Бегущий человек» (г.Миасс)  **Грамота 3 место** – Кажикаева Диана на дистанции 5 км 32:24 | 2 мол  3 взр |
|  |  |  | 23.10.2016г. - Соревнования по легкой атлетике на призы открытия манежа, посвященные памяти В.А. Алаева | 9 подростки |
|  |  |  | 27.10.2016г. – Соревнования по легкой атлетике среди ветеранов спорта, посвященных памяти В.А.Алаева  **Грамота 2 место**- Малахова Людмила | 1 взр |
|  |  |  | 23.10.2016г. -Первенство города Челябинска  (закрытие летнего сезона)  по спортивному ориентированию бегом | 10 дети  2 взр |
|  |  |  | 30.10.2016г. – Туристические соревнования ДЮСШ «Вертикаль» «Листопад-2016»  **Грамота 3 место** – команда «Азимут» ДК «Динамо» Якушев Владимир, Мингалиев Ильяс, Беляев Арсений, Жуков Александр тренер-преподаватель Малахова Л.М. по возрастной группе мальчики/девочки 2004г.р. и младше  **Грамота 3 место** – команда «Метель» ДК «Динамо» Ахматгалиева Алсу, Суркова Полина, Василевская Наталья, Шепель Александра тренер-преподаватель Малахова Л.М. по возрастной группе юноши/девушки 2002-2002г.р. | 10 дети  2 взр |
|  | **ВСЕГО:** | **6** |  | **68** |

**11. Ноябрь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  |  |  |
| 3. | Городские |  | 16.11.2016г. - Городская торжественная Церемония  чествования одарённых детей «Миасские звездочки 2016»  **Стипендиат Главы МГО** –Жуков Семен | 1 дети |
|  |  |  | 4.11.2016г. – Городской кинофестиваль «Созвездие добра»  **Диплом лауреата 1 степени** – творческая группа ДК «Динамо» рук. **Вера Волкова –** видеоклип «Служить России» | 1 взр. |
| 4. | Другие |  | 12.11., 15.11.,19.11. 2016г. – «Кэс-баскет» (шк.№7, №16, №26) –секция спорт.ориентир. | 6 дети  16 дети  14 дети |
|  | **ВСЕГО:** | **3** |  | **38** |

**12. Декабрь**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Количество мероприятий** | **Название мероприятия (с указанием направленности)** | **Количество участников** |
| 1. | Клубные |  |  |  |
| 2. | Микрорайонные |  | 3.12.2016г. –ГДК. Фестиваль дворовой песни «А у нас во дворе»  **Диплом – Корлыханова Лариса** за высокий исполнительский уровень | 1 взр |
| 3. | Городские |  | 11.12.2016г. - Лыжная гонка, посвященная Первенству г.Миасс – 1 тур (п.Новотагилка)  **Грамота 4 место – Чешуин Сергей** на дистанции 1 км в возрастной группе 2005-2006г.р. с результатом 7,45  **Грамота 1 место – Малахова Людмила** на дистанции 5 км в возрастной группе 55-59. с результатом 39,45 | 2 дети  1 взр |
|  |  |  | 31.12.2016г. – Новогодняя гонка (п.Новотагилка) | 6 дети  1 взр |
| 4. | Другие |  | 4.12.2016г. Открытое первенство г.Златоуста по спортивному ориентированию на лыжах (Уреньга)  **Грамота и Медаль 2 место – Малахова Людмила** по группе ЖВ | 2 дети  1 взр |
|  |  |  | 8.12.2016г. Соревнования по ОФП (Миасс, манеж) | 15 дети |
|  |  |  | 3.12.2016г. Традиционный турнир по спортивным танцам Кубок Сосновского муниципального района (Долгодеревенское. Чел. обл.)  **Грамота 1 место – Танков Евгений** в прогр. 4 танца в возр. кат. Юниоры2+1 в Н классе  **Грамота 2 место – Танков Евгений** в прогр. 4 танца в возр. кат. Юниоры2+1 в Н классе  **Грамота 2 место – Танкова Анастасия** в прогр. 4 танца в возр. кат. Юниоры2+1 в Н классе | 2 дети |
|  |  |  | 18.12.2016г. Турнир по спортивным танцам «Милениум-2016»  **Грамота 1 место – Дружинин Никита** в возрастной категории Дети -1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Ткачева Ольга** в возрастной категории Дети -1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Падучин Артем** в возрастной категории Дети -2 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Федулова Анастасия** в возрастной категории Дети -2 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Аткамова Валерия** в возрастной категории Дети -2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Гилев Артем** в возрастной категории Дети -2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Шабалина Александра** в возрастной категории Дети -1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место – Шишкин Игорь** в возрастной категории Дети -1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 4 место – Долгов Никита** в возрастной категории Дети -2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 4 место – Осинцева Елизавета** в возрастной категории Дети -2 в программе 4 танца в Н классе | 12 дети |
|  | **ВСЕГО:** | **7** |  | **43** |

**2. Областные, Всероссийские, Международные конкурсы**

**ВСЕГО:**

**1). Мероприятий: 27**

**2). Участников мероприятий: 253**

**3). Достижений: 88**

- 52 -

**В том числе:**

**1. Январь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Лично-командный Чемпионат и первенство Челябинской области по спортивному ориентированию на лыжах 2016 года (Маркированная трасса.) | 23.01.2016г. – г.Златоуст | 15 чел  Малахова Людмила | **Грамота –**  **1 место** по группе Ж45 |
|  |  | Лично-командный Чемпионат и первенство Челябинской области по спортивному ориентированию на лыжах 2016 года. (Заданное направление) | 24.01.2016г. – г.Златоуст | 16 чел |  |
|  |  | Областной турнир по танцевальному спорту «Закрытый квалификационный турнир» | 16.01.2016г. – 17.01.2016г г.Челябинск | Дети – 20 чел  Жиганюк Варвара  Ерошкина София  Федулова Анастасия  Попов Иван  Фильшин Алексей  Шишкин Игорь  Шабалина Александра  Шаркова Ева  Фильшин Алексей  Долгов Никита  Осинцева Елизавета  Гилев Артем  Аткамова Валерия  Танкова Анастасия  Танков Евгений  Волкова Софья  Ерошкина Валерия  Шалин Тарентий  Шалин Терентий  Антюфеев Никита  Якушова Юлия | **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **3** |  | **51** | **22** |

**2. Февраль**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | 2016г | г.Челябинск | 2дети,1 взр  Кольцова Елизавета  Халиулин Дмитрий  Сесина Ирина | **Диплом победитель номинации** «Лучший результат» в категории:2015г. Юниоры 2 Е класс Ст.  **Диплом победитель номинации** «Лучший результат» в категории:2015г. Юниоры 2 Е класс Ст.  **Диплом победитель номинации** «Благодарность тренеру» по итогам 2015 г. |
|  |  | Областной турнир по танцевальному спорту «Закрытый квалификационный турнир» | 16.01.2016г. – 17.01.2016г г.Челябинск | 2 дети  Халиуллин Дмитрий  Кольцова Елизавета | **Грамота 6 место**  В возрастной категории Юниоры-2 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе  **Грамота 6 место**  В возрастной категории Юниоры-2 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе |
|  |  | Турнир по спортивным танцам «Кубок УралГУФК» | 6.12.2015г. г.Челябинск | 8 дети  Шишкин Игорь  Шабалина Александра  Долгов Никита  Осинцева Елизавета  Гилев Артем  Аткамова Валерия  Халиуллин Дмитрий  Кольцова Елизавета | **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 2 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место**  В возрастной категории Дети-1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 5 место**  В возрастной категории Юниоры-2+1 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе  **Грамота 5 место**  В возрастной категории Юниоры-2+1 в Латиноамериканской программе танцев в Е классе |
|  |  | Чемпионат и Первенство Уральского Федерального округа по спортивному ориентированию на лыжах 2016г. (лично-командные соревнования) | 6.02.2016г.  п.Слюдорудник | 4дети, 1 взр  Малахова Людмила | **Грамота и Медаль 3 место** на дистанции лыжная гонка – классика по группе: Ж 50 |
|  |  | Соревнования по лыжным гонкам в зачет спартакиады среди работников производственных предприятий и организаций Чел. области | 13.02.2016г.  г.Челябинск | 1 взр.  Малахова Людмила |  |
|  |  | Соревнования по лыжным гонкам среди ветеранов в зачет спартакиады Чел. области | 25.02.2016г.  г.Челябинск | 2 взр.  Малахова Людмила  Ерофеева Татьяна  В составе сборной МГО |  |
|  |  | 7 областной фольклорный конкурс-фестиваль юных и молодых исполнителей народной песни и танца | 28.02.2016г.  г.Миасс | 20 дети - НК студия театр танца «Журавушка» | **Диплом 3 степени**  Младшая группа (любительское искусство) |
|  |  | 15 Спартакиада учащихся Чел. Обл. «Олимпийские надежды Южного Урала» Спортивное ориентирование на лыжах | 27-28.02.2016г.  п. Слюдорудник | 11 дети | **Команда г. Миасс – 2 место** |
| 2. | Всероссийские | 34 открытая Всероссийская массовая лыжная гонка «Лыжня России» | 14.02.2016г  г.Златоуст | 4 дети, 3 взр |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **9** |  | **59** | **16** |

**3. Март**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | 6 областной конкурс по ручной вышивке «Скажи нам нить, через века» | 4.03.2016г.  г.Миасс , ДНТ | 2 взр  Миронова Т.А. | **Диплом** |
|  |  | Традиционный турнир по спортивным танцам «Кубок Айседоры 2016» | 27.03.2016г  г.Челябинск | «Диданс» - 9 дети  Дружинин Никита  Ткачева Ольга  Шалин Г  Волкова С  Фильшин А  Шаркова Ева  Попов В  Ерошкина Валерия  Ерошкина Софья | **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  Соло  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  Соло  **Грамота 1 место**– в возрастной категории Дети-1 в программе 2 танца в Н классе  соло |
| 2. | Всероссийские | Российское соревнование по танцевальному спорту «Хрустальная туфелька» | 20.03.2016г.  г.Челябинск | «Диданс» - 11 дети  Антюфеев Никита  Якушова Юлия  Шабалина Александра  Шишкин Игорь  Федулова Анастасия  Осинцева Елизавета  Долгов Никита  Гилев Артем  Аткамова Валерия  Яковлев Ильдар  Жиганюк Варвара | **Грамота 2 место** – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Кубок**  **Грамота 3 место** – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место** – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Кубок**  **Грамота 3 место** – в возрастной категории Юниоры 2+1 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место** – в возрастной категории Дети-2 в программе 4 танца в Н классе |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **3** |  | **22** | **23** |

**4. Апрель**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Региональный фестиваль традиционного творчества тюркских народов «Уралым-2016» | 16.04.2016г  С.Аргаяш | Хасанова Руфина | **Диплом - Лауреат 2 степени** номинация «Вокал» |
|  |  | Областной фестиваль художественного творчества «Я вхожу в мир искусств» | 12.04. 2016г. Г.Челябинск | Группа «Невесомые»  2 чел | **Диплом – Лауреат 3 степени** номинация «Рэп.Солист» |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **2** |  | **3** | **2** |

**5. Май**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Традиционный турнир по спортивным танцам «Кубок Победы» | 8.05.2016г  Г.Челябинск | Шабалина Александра  Шишкин Игорь | **Грамота 3 место** –в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе  **Грамота 3 место** –в возрастной категории Дети-1 в программе 3 танца в Н классе |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **1** |  | **2** | **2** |

**6. Июнь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Многодневные региональные соревнования по спортивному ориентированию «Альтернатива 2016» | 19.06.2016г. с.Черновское | 10 дети – секция СП. ориентирования |  |
| 2. | Всероссийские | 24 Всероссийский Бажовский фестиваль народного творчества | 17-19.06.2016г. Чел. обл. ГЛК «Солнечная долина» | 10 дети, театральный кол. «Кулиска»  6 взр, НК ансамбль рус. песни «Ивушка»  22 дети НК студия-театр танца «Журавушка»  7 дети Вокальный ансамбль «Вьюнок»  1 дети Семён Жуков  56 | **Сертификат участника 2016045094**  **Диплом**  **Сертификат участника 2016045147**  **Диплом**  **Сертификат участника 2016045240**  **Диплом лауреат 2 степени**  **Диплом**  **Диплом**  **Сертификат участника 2016045144**  **Диплом лауреат 2 степени**  **Сертификат участника 2016045095**  **Диплом лауреат 2 степени** |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **2** |  | **46** | **7** |

**7. Июль - нет**

**8. Август**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Татаро-башкирский фестиваль «Сандугач моны» | 30.04.2016г  д.Аптрякова Нязепетровский МР | Хасанова Рузалина  (ансамбль Изге ай) | **Диплом за участие**  **Диплом лауреата 3 степени** номинация хореография(народная) |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные | 9 Международный хореографический конкурс «Viva Dance» | 7.07.2016г.  г.Сочи | НК студия-театр танца «Журавушка» 30 чел | **Диплом лауреата 3 степени** в номинации: народный стилизованный танец возрастная группа: 10-12 лет  **Диплом лауреата 2 степени** в номинации: народный стилизованный танец возрастная группа: до 9 лет |
| **ВСЕГО:** | | **1** |  | **31** | **4** |

**9. Сентябрь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Открытый фестиваль-конкурс талантливой молодежи «Артишок - 2016» | 01.09.2016г  г.Миасс | Жуков Семен – солист  Ансамбль спортивного бального танца «Диданс»  7 дети | **Диплом за участие -**  Жуков Семен (вокальный ансамбль «Вьюнок»)  **Диплом за участие -**  Ансамбль спортивного бального танца «Диданс» |
|  |  | Творческий проект «Народная филармония -2016» | 30.09.2016г  П.Петровский, Красноармейский район | НК ансамбль русской песни «Ивушка» 5 взр | **Диплом лауреата** |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **1** |  | **12** | **3** |

**10. Октябрь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Традиционный 50-й региональный легкоатлетический пробег, посвященный памяти павших 96 – Карабашских рабочих | 1.10.2016г.  г.Карабаш | Секция спортивного ориентирования –  8 чел  **Малахова Людмила** | **Грамота 1 место** на дистанции 10 км с результатом 55,48 в возр. гр.-4 |
|  |  | Творческий проект «Народная филармония -2016» | 22.10..2016г  Варна | Рок-группа «45 минут» - 6 молодежь |  |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **2** |  | **14** | **1** |

**11. Ноябрь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные |  |  |  |  |
| 2. | Всероссийские | Российское соревнование категории В по танцевальному спорту Кубок «Ровестник-2016» | 20.11.2016г.  г.Челябинск | 11 дети («Диданс») | **Грамота 2 место –**Шабалина Александра  в возр. кат. Дети2+1 в прогр. 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место –**Шабалина Александра  в возр. кат. Дети-1 в прогр. 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место –** Шишкин Игорь  в возр. кат. Дети-1 в прогр. 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место –**Шишкин Игорь  в возр. кат. Дети2+1 в прогр. 4 танца в Н классе  **Грамота 1 место –**Жиганюк Варвара  в возр. кат. Дети2+1 в прогр. 4 танца в Н классе  **Грамота 2 место –** Танков Евгений  в возр. кат. Юниоры2+1 в прогр. 4 танца в Н классе |
| 3. | Международные |  |  |  |  |
| **ВСЕГО:** | | **1** |  | **11** | **6** |

**12. Декабрь**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№**  **п/п** | **Статус мероприятия** | **Название мероприятия** | **Сроки и место проведения** | **Количество участвующих, (ФИО участника, название кол-ва)** | **Достижения** |
| 1. | Областные | Областной конкурс чтецов «Сюжет» | 3.12.2016г.  Г.Челябинск | Жиганюк Варвара | Диплом  Номинация «7-10 лет» |
| 2. | Всероссийские |  |  |  |  |
| 3. | Международные | 11 Международный конкурс «КИТ» | 3.12.2016г.  Г.Миасс | Жуков Семен | Диплом Дипломанта 1 степени в номинации: эстрадный вокал (соло) 3 возр. категория (8 лет) |
| **ВСЕГО:** | | **2** |  | **2** | **2** |

- 63 -

**23. ПЛАН РАБОТЫ НА 2017г.**

**ЯНВАРЬ**

*Основные мероприятия:*

1. 06.01. – Детская новогодняя игровая программа на площади у Администрации –

отв. Абуденная Н.Б.

2. 06.01. – Елка на улице Шевченко. – отв. Яковлева Ю.В.

3. 20.01. – День рождения ОАО «МиассЭлектроАппарат» - отв. Гуммель О.А.

4. 07.01 – Городской Рождественский концерт – отв. Миронова Т.А.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Вечер в клубе ветеранов «Святой праздник Рождество»

2. Клуб любителей кино. Актерские семьи.

3. Клуб ветеранов «Литературная гостиная». «Поэзия романса»

4. Познавательная программа «Заповедники и национальные парки. Для чего они нужны.» Для

3 кл. шк.№13

5. Познавательная программа «Заповедники и национальные парки. Для чего они нужны.» Для

4 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Познавательная программа «Мы - славяне» для воспитанников Д/С №25,96.

2. Дни именинника по заявкам

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1.Спортивно-игровая программа «Ура каникулы», для уч-ся 1-2 кл. шк.13.

2. Соревнования по мини-футболу среди молодежных команд п.Динамо

3. Соревнования по пионерболу «Да здравствуют, каникулы!» для 6 кл. шк.13.

4. Спортивная игровая программа «Ни минуты покоя» для 4-а – 4-б кл. шк. №13.

5. Спортивная игровая программа «Ни минуты покоя» для 3-а – 3-б кл. шк. №13.

6. Походы по родному краю

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Мастер-класс

2. Выставка работ учащихся ДШИ№1

3. Выставка прикладного творчества посвящённая Татьяниному дню.

**ФЕВРАЛЬ**

*Основные мероприятия:*

1. 12.02 - Конкурсно-развлекательная программа «День святого Валентина» для участников художественной самодеятельности и спортивных секций ДК– отв. Симонова Н.П.

2. 21.02 - Концерт для пап (с участием детей младшего возраста)– отв. Яковлева Ю.В.

3. 23.02. - Соревнования для производственных коллективов- отв. Ерофеева Т.И.

4. 25.02. – Участие в Городском уличном гулянии «Широкая Масленица»

5. 26.02.- Микрорайонное уличное гуляние «Широкая Масленица» - отв. Симонова Н.П.

6. 15.02. – Городской концерт к Дню вывода войск из Афганистана – отв. Симонова Н.П.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Тематическая лекция, посвященная Дню снятия блокады Ленинграда для 7 кл. шк.№13

- 64 -

2. Вечер памяти в клубе ветеранов. «Отчизны лучшие сыны».

3. Клуб любителей кино. Актерские семьи.

4. Литературная гостиная. «Как служил солдат…»

5. Тематическая программа «Величественные замки»- Знакомство с красивейшими сооружениями

разных эпох и их история для 3 кл. шк.№13

6. Тематическая программа «Величественные замки»-Знакомство с красивейшими сооружениями разных эпох и их история для 4 кл. шк.№13

7. Познавательная программа о героях нашего времени. «Просто так героем не станешь…»

К 23 февраля в рамках патриотического воспитания для 3 кл. шк.№13

8. Познавательная программа о героях нашего времени. «Просто так героем не станешь…»

К 23 февраля в рамках патриотического воспитания для 4 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Игровая программа «Богатырские потешки» для 1-4 кл. шк.№13

2. Дни именинника по заявкам.

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Спортивно-игровая программа «Самый сильный, ловкий, смелый» для д\с 96

2. Соревнования по мини- футболу в честь дня Защитника Отечества, ветераны-молодежь

3. Спортивно-силовая программа в честь дня Защитника Отечества «Рыцарский турнир»

для мальчиков 5-8 кл. шк.№13.

4. Спортивно-игровая программа в честь дня Защитника Отечества «А, ну-ка, папочки» для

мальчиков и пап 2-3 кл. шк.№13.

5. Поход на остров Веры

6. Спортивно развлекательная программа к 23 февраля «Вперед, мальчишки!» для

5 «б» кл.шк.№13

7. Спортивно развлекательная программа «Чип и Дейл» для д/с №25, 96

8. Спортивная игровая программа «Теркин – 2017» для детей и пап 2-х кл. шк.№13

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Выставка рисунка «Охрана окружающей среды»

2. Мастер-класс

3. Выставка художника Зеленова.

## МАРТ

*Основные мероприятия:*

1. 6.03. Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Международному

женскому Дню 8 марта. Отв. Гуммель О.А.

2. Микрорайонный «Праздник детской книги» совместно с Филиалами № 24,8

МКУ «ЦБС» - отв. Яковлева Ю.В.

3. День здоровья МЭА Симонова Н.П.

4. Городской филармонический концерт «Как прекрасен этот Мир», посвящённый

Году экологии из серии «Взрослые – детям» (Концерт преподавателей ДШИ для

всей семьи) Кудянова С.Е.

5. Концерт НК АРП «Ивушка» посвящённый Международному женскому дню

«Ваше величество, Женщина». (Общество инвалидов)

6. Концерт НК АРП «Ивушка», посвящённый Международному женскому дню

«Ваше величество, Женщина» (КЦСОН)

- 65 -

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Клуб любителей кино. Актерские семьи.

2. Тематическая познавательная программа, посвященная Году экологии «Родниковая страна»

3. Праздничный вечер в клубе ветеранов, посв. Дню 8 марта «Поговори со мною, мама».

4. Клуб ветеранов. Литературная гостиная «Имя твое – Женщина»

5. Программа о безопасном использовании интернета «Безопасный интернет. Экстремизм в

интернете»для 5 -7 кл. шк.№13

6. Конкурсная программа к 8 Марта «Из чего- же, из чего- же сделаны наши девчонки?»

для 5-6 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Игровая программа по ПДД «Путешествие в страну Светофорию» для 1-х кл. шк.№13  
2. Развлекательная программа Кэт –шоу «Мисс – Кис» (год экологии)

3. Дни именинника по заявкам.

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1.Спортивно-развлекательная программа: «А ну-ка, девочки» для 6-7 кл. шк.№13

2.Спортивно-игровая программа, посвященная 8 марта , для детей и мам 1-х кл. шк.№13

3. Спортивно-игровая программа «Путешествие в страну Спортландия» для д\с 96.

4. Силовое троеборье «Спортивная леди» среди девочек 7-х кл. шк.№13

5. Соревнования «Большие прыгалки» среди девочек 4 – х кл. шк.№13

6. Соревнования «Большие прыгалки» среди девочек 5 – х кл. шк.№13

7. Спортивная игровая «Марафон насекомых» программа для д/с № 25, 96

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Выставка рисунка к дню детской книги

2. Мастер-класс

**АПРЕЛЬ**

*Основные мероприятия:*

1. Отчетный концерт детских коллективов художественной самодеятельности

ДК «Динамо» - отв. Симонова Н.П.

2. Художественная выставка ДШИ №5. – отв. Миронова Т.А. Договор с МБОУ

ДОД «ДШИ № 5»

3.Отчетная выставка отдела прикладного творчества ДК «Динамо» - отв.

Миронова Т.А.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Цикл лекций «Музеи мира. Памятники культуры. Исторический места» для 3 кл. шк.№13

2. Юморина в клубе ветеранов «Нам смешно – и мы смеемся».

3. Клуб ветеранов. Литературная гостиная. «В темпе вальса»

4. Клуб ветеранов.»Апрельские посиделки»

5. Познавательная программа «Природа –наша жизнь» для 1-4 кл. шк.№13

6. ЗОЖ. «Здоровым быть здорово!» для 3-4 кл. шк.№13

7. Познавательная программа «Вся правда о сквернословии» для 5 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. «Лес –живая память» - познавательная программа для Д/С №25,96.

2. Танцевальное шоу «Танцуй пока молодой», посвящённое Международному дню танца.

3. Дни именинника по заявкам

4. КВН

- 66 -

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Весенний л\а кросс для 5-6 кл. шк.№13

2. Первенство по ОФП для 6-7 кл. шк.№13

3. Первенство по ОФП для 4-5 кл. шк.№13

4. Поход на р.Каменка – беседа по экологии.

5. Игровая программа «Зов джунглей» для 2 -х кл. шк.№13

6. Весенний кросс – 1-4 кл. шк.№13

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Фотовыставка В.П. Волковой

2. Мастер-класс

**МАЙ**

*Основные мероприятия:*

1. 05.05. – 8 Городской смотр песни и строя «Эти песни спеты на войне», посвящённый Дню Победы для учащихся СОШ и ССУ МГО – отв. Абудённая Н.Б. Муниципальное задание МКУ «Управление культуры»

2. 04.05. – Зарница - отв. Ерофеева Т.И.

3. 03.05. Битва хоров - отв. Абудённая Н.Б.

4. 05.05.- Микрорайонный митинг «День Победы» на территории ОАО «МиассЭлектроАппарат» - отв. Миронова Т.А.

5. 05.05.- Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Дню Победы, отв.Корлыханова Л.Ю.

6. 18.05.- Микрорайонный фестиваль детского творчества «Солнечные зайчики», посвященный Дню детства, отв. Яковлева Ю.В.

7. 25.05. – «День славянской письменности и культуры», отв. Гуммель О.А.

8. Отчётный концерт вокального коллектива «Вьюнок». Отв. Яковлева Ю.В., Миронова Т.А.

9. Городской конкурс плакатов и рисунка «Защитим лес от пожара» -

отв. Яковлева Ю.В.

10. Концерт НК АРП «Ивушка», посвящённый Дню Победы «Победы нашей

имена». (Общество инвалидов)

11. Концерт НК АРП «Ивушка», посвящённый Дню Победы «Победы нашей

имена». (КЦСОН)

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Вечер памяти в клубе ветеранов "Никто не забыт, и ничто не забыто"

2. Цикл лекций по ЗОЖ. для 1-4 кл. шк.№13

3. Клуб ветеранов. Литературная гостиная "Военный вальс"

4. Познавательная программа ко Дню Победы "Кто не знает своего прошлого у того не будущего"для 5-6 кл. шк.№13

5. Познавательная программа "Природа- наша жизнь" для 1-2 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Дни именинника по заявкам

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Товарищеская встреча по волейболу, посвященная Дню Победы -ветераны-молодежь для производственных коллективов.

2. Велопоход на озеро Кысыкуль.

3. Итоговый праздник для секций ДК

4. Спортивная игровая программа «Мы выбираем здоровье» для Д/с 25

- 67 -

5. Спортивная игровая программа «Мы выбираем здоровье» для Д/с 96

6. Велопоход на лыжероллерную трассу

7. Поход «Туристы-следопыты»

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Конкурс рисунка к 9 мая « Маленький герой большой войны»

2. Мастер-класс

**ИЮНЬ**

*Основные мероприятия:*

1. 01.06. - Микрорайонный праздник «День детства». - Отв. Миронова Т.А.

2. 04.06. – Участие в Городском празднике «День детства».

3. Участие в городском национальном празднике «Сабантуй» - (спортивная и игровая программы) - отв. Гуммель О.А., Ерофеева Т.И. - МЗ МКУ «Управление культуры»

4. Городская программа необычных праздников «Праздничный десант. Лето – 2017», посв. Году экологии. 05.06 – Всемирный день охраны окружающей среды

- отв.Симонова Н.П.

5. Участие в Бажовском фестивале

6. Пушкинский день в России (бульвар Мира)

7. 9.06. Концертно- тематическая программа к Дню независимости России (бульвар Мира)

8. 22.06. День памяти и скорби

Вторник - игровая программа для детей

Четверг- Праздник двора

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Игровая программа "Солнечные зайчики" для неорганизованных детей. .

2. Игровая программа "Встаньте дети, встаньте в круг " для неорганизованных детей.

3. Праздник двора. "Где эта улица?" для неорганизованных детей.

4. Игровая программа"По секрету всему свету" для неорганизованных детей

5. Игровая программа "День солнечного лучика" для неорганизованных детей

6. Праздник двора. "Тайна старого сундука" для неорганизованных детей

7. Праздник двора. "Дождики бывают разные" для неорганизованных детей

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Игровая программа «По секрету всему свету» для неорганизованных детей

2. Игровая программа «Тайна лесной тропинки» для неорганизованных детей

3. Игровая программа «Искатели приключений» для неорганизованных детей

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Поход на озеро Инышко

2. День детства. Спортивная игровая программа «Детство – сказочная страна» для Д/с №25, 96

3.Праздник двора. Спортивно-игровая программа «Крепкие мышцы зоркий глаз – нужны каждому из нас» для неорганизованных детей

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

Каждая среда – творческая мастерская

**ИЮЛЬ**

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Праздник двора. "По секрету всему свету" для неорганизованных детей. Л.Ю.

- 68 -

2. Праздник двора. "День солнечного лучика" для неорганизованных детей. Л.Ю.

3. Игровая программа "Тайна старого сундука" для неорганизованных детей. Л.Ю.

4. Игровая программа "Дождики бывают разные" для неорганизованных детей. Л.Ю.

### АВГУСТ

*Основные мероприятия:*

1. 26.08. Концертно- фестивальная программа «ВИА за ЗОЖ!»

**1. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Игровая программа «Зелёная планета» для неорганизованных детей Ю.Я.

2. Игровая программа «Лесные жители – Вперёд!» для неорганизованных детей Ю.Я.

3. [Игровая программа на экологическую тему "Поветруля".](http://veselokloun.ru/Povetrulja.html)для неорганизованных детей

4. Игровая программа «Вместе дружная семья» для неорганизованных детей

**2. ОТДЕЛ КПР**

1. Игровая программа "Если встретишь ты друзей" для неорганизованных детей О.А.

2. Игровая программа "Азбука дорожного движения" для неорганизованных детей О.А.

3. Игровая программа "Вместе - дружная семья" для неорганизованных детей О.А.

4. Выставка детского рисунка "Я рисую счастье".О.А.

**3. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

Каждая среда – творческая мастерская

**СЕНТЯБРЬ**

*Основные мероприятия:*

1. 01.09 - Микрорайонный праздник «День знаний» –

-Театрализованное представление - отв. Симонова Н.П.

- Уличный праздник - отв. Яковлева Ю.В.

2. 04.09 - Микрорайонный праздник «День знаний» – д/сады

-Театрализованное представление - отв. Симонова Н.П.

3. 10.09. - Городской праздник «Парад первоклассников» - Абуденная Н.Б.

4. 17.09 – Микрорайонный праздник «День рождения поселка Динамо» –

отв. Симонова Н.П.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Открытие выставки детского рисунка "Мое лето - 2016"

2. Закрытие выставки детского рисунка "Мое лето - 2016"

3.Клуб ветеранов. Открытие творческого сезона.

4. Игровая программа по ПДД "Светофор" для 1-4 кл. шк № 13.

5. Лекции по ГОЧС для 1-2 кл. шк №13.

6. Лекции по ГОЧС для 3-4 кл. шк №13

7. Турнир эрудитов 3 кл. шк №13

8. Турнир эрудитов 2 кл. шк №13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Лекция – беседа в рамках месячника ГО ЧС для 5-7 кл. шк №13

2. Лекция – беседа в рамках месячника ГО ЧС для 8-11 кл. шк №13

3. Игровая программа для жителей п.Динамо «Винни Пух и все-все-все».

4. Концертная программа НК АРП «Ивушка». (предприятие «Уралспецтранс»)

5. Дни именинника по заявкам

- 69 -

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Детская спортивная программа «Лето жаркое прошло» для д/с № 96.

2. Участие в легкоатлетическом кроссе памяти В. Забелина

3. Беседы о культуре поведения и по технике безопасности на занятиях.

4. Велопробег до озера Тургояк

5. Велопоход на карьер (п.Известковый)

6. Поход на Мелентьевские разрезы

7. Спортивно-развлекательная программа «С первым стартом» - для д/с № 96

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Конкурс-выставка "Осенний букет".

2. МК «Бумажный самолёт»

3. Конкурс-выставка даров природы

4. Конкурс рисунка на асфальте посвящённый Дню знаний  
5. Мастер-класс на празднике День посёлка

**ОКТЯБРЬ**

*Основные мероприятия:*

1. Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Дню пожилого

человека - отв. Корлыханова Л.Ю.

2. Праздничный концерт, посвящённый Дню пожилого человека «Нам года не беда!» (Общество инвалидов)

3. Праздничный концерт, посвящённый Дню пожилого человека «Нам года не беда!» (КЦСОН)

4. Концерт для учителей "Примите наши поздравления"

(совместно с компанией «Интерсвязь)

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Открытие Клуба любителей кино.

2. Литературная гостиная.

3. Цикл тематических программ, посвященный Году экологии.

4. Познавательная программа для учащихся 2-4 классов.К году экологии в России.

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. «Весёлый перекрёсток» -интеллектуальная программа по ПДД, для воспитанников Д/С №96.

2. Детская концертно-развлекательная программа «В гостях у сказок А.Роу» для 1-3 кл.шк.№13

3. Детская концертно-развлекательная программа «В гостях у сказок А.Роу» для д\с 25, 96

4. Викторина, повещенная Году экологии для 3 кл. шк.№13

5. Дни именинника по заявкам

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1. Участие в пробеге памяти Макеева В.П.

2. Экологическая уборка «Осенний лес».

3. Обследование в физ.диспансере

4. Соревнования по мини-футболу, посвященные Дню учителя

5. Спортивное развлекательное мероприятие «С первым стартом» для д/с 25

6. Спортивная развлекательная программа «С первым стартом» для 1 «в» класса шк.№13

7. Соревнования по пионерболу, в честь Дня Учителя для 5-х кл. шк.№13

8. Велопоход на Пугачевскую поляну

- 70 -

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1.Выставка детского рисунка к дню пожилого человека «Моя бабушка самая добрая»

**НОЯБРЬ**

*Основные мероприятия:*

1. 4.11. Микрорайонный праздничный концерт – День народного единства –

отв. Гуммель О.А.

2. 16.11.Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Дню города –

отв. Корлыханова Л.Ю.

3. 17.11. Вручение премий городского собрания депутатов, подведение итогов конкурса журналистских работ, посвященные Дню города

30.11. Микрорайонный праздничный концерт, посвященный Дню матери-

отв. Абуденная Н.Б.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Цикл встреч "Поэзия романса".

2. Клуб ветеранов. Танцевальная программа "Тряхнем стариной" для

3. Игровая программа "Чудо-чудное, Диво-дивное" для 1- 3 кл. шк.№13

4. Клуб любителей кино. Актерские семьи. История жизни и творчества И С. Герасимова и

Т. Макаровой.

5. Познавательная программа в рамках акции "Защита" "Счастливое детство -в наших руках"

для 1-3 кл. шк.№13

6. Брейн-ринг эрудитов ко дню города "Хочу все знать!" для 4-5 кл. шк.№13

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Брейн-ринг «Я люблю тебя, Миасс!» для 1-4х кл. шк №13.

2. Интеллектуальная программа по ПДД «Весёлый перекрёсток» для воспитанников Д/С (Машгородок)

3. Викторина, повещенная Году экологии для 4 кл. шк №13.

4. Викторина, повещенная Году экологии для 5 кл. шк №13.

5. Дни именинника по заявкам

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1.Спортивные состязания в честь дня Матери «Мамочка и я» для 1 кл. шк.№13

2.Соревнования по волейболу в честь Дня народного единства среди производственных коллективов

3. Спортивно-игровая программа «Веселая Спортландия» для д\с 96.

4. Матчевая встреча по баскетболу для 8-10 кл. шк. № 13.

5. Спортивная игровая программа «День семьи» для 2-4 кл. шк. № 13.

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Конкурс рисунка «Моя мама лучшая самая» для дошкольников

2. Выставка художника В. Матвеева

3. Мастер-класс

**ДЕКАБРЬ**

*Основные мероприятия:*

1. Концерт, посвящённый Международному дню инвалидов «Дорогою добра». Концерт НК АРП «Ивушка» (Общество инвалидов) – отв. Абуденная Н.Б.

2. Концерт НК АРП «Ивушка» "Дом, где согреваются сердца" (КЦСОН) - отв. Абуденная Н.Б.

3. с 16.12.- Микрорайонный конкурс «Новогодняя игрушка» - отв. Миронова Т.А.

- 71 -

4. 24.12. – Массовка на площади у ДК «Динамо» - отв. Абуденная Н.Б.

5. 22.12.- 27.12. - Детские новогодние спектакли, массовки для младших классов - отв. Симонова Н.П., Яковлева Ю.В.

6. 27,29,3,4 (Декабрь- январь) Новогодний турнир для производственных коллективов – отв. Ерофеева Т.И.

**1. ОТДЕЛ КПР**

1. Программа к Году экологии в России "Новый год в лесу" для 1 кл. шк.№13

2. Программа к Году экологии в России "Новый год в лесу" для 4 кл. шк.№13

3. Новогодний вечер в Клубе ветеранов. "Новый год у ворот".

4. Игровая программа по заказу. "Новогоднее чай-шоу".

5. Клуб любителей кино. Любимые имена.

6. Литературная гостиная. «Поэзия романса»

**2. ДЕТСКИЙ ОТДЕЛ**

1. Дни именинника по заявкам

**3. СПОРТИВНЫЙ ОТДЕЛ**

1.Спортивные состязания «Зиме-физкульт, ура! для 5-7 кл. шк.№13

2. Новогодний турнир по пионерболу для 7-х кл. шк.№13

3. Новогодний турнир по пионерболу для 8-9-х кл. шк.№13

4. Новогоднее троеборье, на приз Деда Мороза для 3-х кл. шк.№13.

5. Спортивная игровая программа «Планета детства» для 1-х кл. шк.№13.

**4. ОТДЕЛ ПРИКЛАДНОГО ТВОРЧЕСТВА**

1. Мастер-класс

2. Выставка работ учащихся ДШИ№4

**24. Кадровая политика.**

1). Всего штатных единиц – 62 ед.

*Всего сотрудников на конец года: 45 чел.*

Из них:

- Административно-управленческий персонал – 2 чел.

- Основной персонал: 29 чел.

- Вспомогательный персонал: 14 чел.

*Из 45 сотрудников:*

Штат: 36 чел.,

Совместители – 9 чел.

В декретном отпуске до 3-х лет: 1 чел.

2). Сравнительная таблица КПК за 3-и года:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Год** | **Кол-во, чел** |
| 1 | 2014 | 8 |
| 2 | 2015 | 10 |
| 3 | 2016 | 10 |

- 72 -

3). В 2016г. прошли КПК – 10 человек. В том числе:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **ФИО** | **Должность** | **название обучающего мероприятия** | **организатор** | **дата** | **документ** | **финансовые источники** |
| 1 | Белькова Г.В. | Рук. НК коллектива | Мастер-класс 7 Областного фольклорного конкурса-фестиваля юных и молодых исполнителей песни и танца «Истоки».  «Особенности импровизации в русской пляске (русского пляса)» | ОГБУК «ЧГЦНТ» | 28.02.2016г. | Сертификат | внебюджет |
| 2 | Симонова Н.П. | Зав отделом | Семинар-практикум по теме «Пути решения некоторых проблем при работе с инвалидами в учреждениях культуры» | ОГБУК «ЧГЦНТ» | 25.02.2016г. | Сертификат. | внебюджет |
| 3 | Тимонова Т.Н. | Зав художественно-оформительской мастерской | Семинар по теме «Мотивы традиционной обережной символики в русской культуре прикладного творчества» | ОГБУК «ЧГЦНТ» | 29.03. | Сертификат |  |
| 4 | Кудянова С.Е. | Директор | Консультационный семинар «Актуальные вопросы трудового законодательства в 2016г. Профессиональные стандарты, порядок применения. | Администрация МГО | 16.06.2016г. | Сертификат. | внебюджет |
| 5 | Антюфеева Я.В | Рук кол-ва | Мастер-класс 7 Областного фольклорного конкурса-фестиваля юных и молодых исполнителей песни и танца «Истоки» - «Особенности импровизации в русской пляске (русского пляса)» | ОГБУК «ЧГЦНТ» | 28.02.2016г. | Сертификат | собственные средства |
| 6 | Малахова Л.М | Руководитель л.о. | по теме «Организация учебно-тренировочного процесса в учреждениях физкультурно-спортивной направленности» | ИДПО ФГБОУ ВО «ЧГПУ» | 31.05.2016г. | Диплом о профессиональной переподготовке №1962 | собственные средства |
| 7 | Белькова Г.В. | Рук. НК | Мастер-классы по народному танцу в  рамках 9 Международного хореографического конкурса и летней школы танца «Viva Dance», г. Сочи |  | 07.07.2016г. | Свидетельство | собственные средства |
| 8 | Кудянова С.Е. | Директор | Семинар «Трудовые отношения и работа с кадрами в культурно-досуговых учреждениях» | ОГБУК «ЧГЦНТ» | 15.11.2016г. | Сертификат | внебюджет |
| 9 | Корлыханова Л.Ю. | Методист | ККПК «Организация работы по обеспечению прав инвалидов и лиц с ОВЗ в учреждениях культуры» | ГБОУ ВПО «ЮУрГИИ им. П.И. Чайковского | 24.02.2016г. | Справка | внебюджет |
| 10 | Яковлева Ю.В. | Методист | Мастер-класс11 Международного конкурса «КИТ» в г.Миассе по эстрадному вокалу «Комплексный подход к формированию эстрадного артиста-вокалиста» |  | 03.12.2016г. | Сертификат | внебюджет |

4). Основной персонал:

Всего - 29 человек.

Высшее образование имеют - 14 человек.

Среднее-специальное образование имеют - 11человек.

В возрасте до 30 лет - 4 человек.

В возрасте от 30 до 50 лет - 13 человек.

В возрасте старше 50 лет – 12 человек.

В том числе:

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО** | **Должность** | **Образование** | **Стаж** | | | **Обучение по инвалидам** |
| **До 30** | **30-50** | **Более 50** |
| **Штатные сотрудники (23)** | | | | | | | |
| 1 | Абуденная Надежда Борисовна | Зав отделом | Высшее |  | + |  |  |
| 2 | Белькова Галина Владимировна | Рук кол-ва | Высшее |  | + |  |  |
| 3 | Бродт Марина Владимировна | Рук л.о. | 0 |  | + |  |  |
| 4 | Волкова Вера Павловна | Худ-фотограф | Сред-спец |  |  | + |  |
| 5 | Глинина Ксения Альбертовна | Рук кол-ва | Сред-спец | + |  |  |  |
| 6 | Гуммель Ольга Александровна | Зав отд | Сред-спец |  |  | + | + |
| 7 | Ерофеева Татьяна Ивановна | Зав отд | Высшее |  |  | + |  |
| 8 | Жуков Кирилл Витальевич | Культорг | 0 | + |  |  |  |
| 9 | Каюмов Семён Юрьевич | Звукооператор | 0 | + |  |  |  |
| 10 | Козлова Лариса Николаевна | Рук л.о. | Сред-спец |  | + |  |  |
| 11 | Корлыханова Лариса Юрьевна | Методист | Сред-спец |  | + |  | + |
| 12 | Малахова Людмила Михайловна | Рук л.о. | Высшее |  |  | + |  |
| 13 | Миронова Татьяна Анатольевна | Рук кружка | Высшее |  | + |  |  |
| 14 | Сесина Ирина Вячеславовна | Рук кол-ва | Высшее |  | + |  |  |
| 15 | Сесюнина Ирина Александровна | Декрет | Высшее | + |  |  |  |
| 16 | Симонова Нина Павловна | Зав отд | Сред-спец |  | + |  | + |
| 17 | Соловьева Наталья Анатольевна | Звукооператор | Сред-спец |  | + |  |  |
| 18 | Стрюкова Татьяна Геннадьевна | Рук кружка | Сред-спец |  |  | + |  |
| 19 | Тимонова Татьяна Николаевна | Зав худ мас | Сред-спец |  |  | + |  |
| 20 | Тычкова Людмила Борисовна | Костюмер | Сред-спец |  |  | + |  |
| 21 | Упырева Накия Мухаметовна | Культорг | 0 |  |  | + |  |
| 22 | Яковлева Юлия Владиславовна | Методист | Высшее |  | + |  |  |
| 23 | Ярославцева Татьяна Геннадьевна | Рук кружка | Сред-спец |  |  | + |  |
| **Совместители (6)** | | | | | | | |
| 24 | Ситникова Оксана Александровна | Рук кружка | Высшее |  | + |  |  |
| 25 | Бедностина Ольга Владимировна | Аккомпаниатор | Высшее |  | + |  |  |
| 26 | Бедностин Владимир Михайлович | Рук кол-ва | Высшее |  |  | + |  |
| 27 | Колобова Ольга Юрьевна | Рук кружка | Высшее |  | + |  |  |
| 28 | Чуканов Сергей Станиславович | Хормейстер | Высшее |  |  | + |  |
| 29 | Кудянова Светлана Евгеньевна | Рук кружка | Высшее |  |  | + |  |
| **ИТОГО:** | | | **Высшее – 14**  **Ср/спец – 11**  **Нет – 4** | **4** | **13** | **12** | **3** |

5). Самообучение сотрудников:

- Жукова И.А. - 3 курс Миасского филиала ЧелГУ

- Жуков К.В. - 3 курс Миасского филиала ЮурГУ

6). Организация семинаров и мастер-классов:

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **дата** | **Название мастер-класса** | **ФИО мастера** |
| 1 | 28.02 | Птичка на ткани. Закличка весны. (7 Областной фольклорный фестиваль «Истоки») | Тимонова Т.Н. |
| 2 | 28.02 | Мартинички (7 Областной фольклорный фестиваль «Истоки») | Миронова Т.А. |
| 3 | 24.03 | Чулочная кукла | Тимонова Т.Н. |
| 4 | 10.03 | Пети решения некоторых проблем, возникающих при работе с инвалидами в учреждениях клуьтуры – 15 чел. | Гуммель О.А. |
| 5 | 17.11 | Зернушка – 13 чел. | Тимонова Т.Н. |

**25. Награды сотрудников и ДК «Динамо», поощрения специалистов**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Дата** | **Награда** | **ФИО** |
| 1. | 17.11.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГО за активное и ответственное участие в реализации социального проекта «Парад первоклассников 2016» проявленную при этом инициативу, искреннее, неравнодушное, заинтерисованное отношение к будущему юного поколения нашего города | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |
| 2. | 17.11.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГО за активное и ответственное участие в реализации социального проекта «Парад первоклассников 2016» проявленную при этом инициативу, искреннее, неравнодушное, заинтерисованное отношение к будущему юного поколения нашего города | Абуденная Н.Б. – зав. отделом ДК «Динамо» |
| 3. | 2016г. | Диплом лауреата – Творческий проект «Народная филармония» | Абуденная Надежда – солист ДК «Динамо» |
| 4. | 11.11.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГО за высокий профессионализм, организаторский талант, помощь в организации проведения Всероссийского Бажовского фестиваля на территории МГО | Белькова Г.В.- рук-ль НК студия-театр танца «Журавушка» |
| 5. | 11.11.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГО за высокий профессионализм, организаторский талант, помощь в организации проведения Всероссийского Бажовского фестиваля на территории МГО | Соловьева Н.А. – рук-ль рэп-группа «Невесомые» |
| 6. | 11.11.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГО за высокий профессионализм, организаторский талант, помощь в организации проведения Всероссийского Бажовского фестиваля на территории МГО | Абуденная Н.Б. – администратор НК ансамбль русской песни «Ивушка» |
| 7. | 18.11.2016г  Решение президиума ЗСО Чел. обл. от 26.10.2016г. № 1188-пр | Благодарность Законодательного собрания Чел. области за многолетний добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем г. Миасса | Яковлева Ю.В.- методист, руководитель кол-ва ДК «Динамо» |
| 8. | 30.11.2016г. | Благодарность ЧООСПД «За возрождение Урала» за добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем рождения г.Миасса | Корлыханова Л.Ю.- методист ДК «Динамо» |
| 9. | 30.11.2016г. | Благодарность ЧООСПД «За возрождение Урала» за добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем рождения г.Миасса | Миронова Т.А. – зав.отделом ДК «Динамо» |
| 10. | 30.11.2016г. | Грамота ЧООСПД «За возрождение Урала» за добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем рождения г.Миасса | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |
| 11. | 30.11.2016г. | Благодарность ЧООСПД «За возрождение Урала» за добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем рождения г.Миасса | Симонова Н.П. – художественный руководитель ДК «Динамо» |
| 12. | 30.11.2016г. | Благодарность ЧООСПД «За возрождение Урала» за добросовестный труд, высокий профессионализм и в связи с Днем рождения г.Миасса | Гуммель О.А.- зав.отделом ДК «Динамо» |
| 13. | 19.11.2016г. | Благодарственное письмо ОГБУК «ЧГЦНТ» за активное сотрудничество в подготовке, организации и проведении 12 областного фестиваля-конкурса оркестров и ансамблей народных инструментов. | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |
| 14. | 18.09.2016г. | Благодарственное письмо администрации МГО – за значительный вклад в творческое и спортивное воспитание детей и подростков, активное участие в проведении праздничных мероприятий и в связи с празднованием Дня п. Динамо | Коллективу ДК «Динамо» Кудяновой С.Е. –директору ДК «Динамо» |
| 15. | 18.09.2016г. | Благодарственное письмо администрации МГО – за значительный вклад в озеленение, благоустройство территории и в связи с празднованием Дня п. Динамо | Ерофеевой Т.И. – руководителю секции л/атлетика |
| 16. | 20.09.2016г. | Благодарственное письмо МКУ «ДНТ» за участие в международном автопробеге «Шелковый путь» с выставкой «Город золотой долины». за мастерство и чудесные работы | Тимоновой Т.Н. |
| 17. | 30.09.2016г | Благодарственное письмо ОГБУК «ЧГЦНТ» за участие в реализации творческого проекта «Народная филармония 2016» | Кудяновой С.Е. – директору ДК «Динамо» |
| 18. | 30.12.2014г. | Грамота президента РФ к памятной медали «22 олимпийские зимние игры 2014г в г.Сочи» - за значительный вклад в подготовку и проведение 22 Олимпийских игр и 11 Паралимпийских зимних игр 2014г в г.Сочи | Малахова Л.М. – рук. люб. объединения |
| 19. | 25.03. 2016г. | Грамота МКУ «Управление культуры» за добросовестный труд, высокие достижения в проф деятельности и в связи с празднованием дня работника культуры | Гуммель О.А. – зав. отделом ДК «Динамо» |
| 20. | 28.02.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГКИиК и Оргкомитета 7 областного конкурса «Истоки» за проведение мастер-класса «Кукла из пряжи» в рамках фестиваля | Миронова Т.А. – зав. отделом ДК «Динамо» |
| 21. | 28.02.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГКИиК и Оргкомитета 7 областного конкурса «Истоки» за проведение мастер-класса «Текстильная кукла. Весенняя птичка» в рамках фестиваля | Тимонова Т.Н. –зав. художественно-оформительской мастерской ДК «Динамо» |
| 22. | 22.04.2016г. | Благодарность депутата Гос.Думы Федерального Собрания РФ Сергея Вайнштейна за инициативу и безграничное творчество, за бесценный вклад в развитие культуры МГО | Жукова И.А. – зам. Директора ДК «Динамо» |
| 23. | 22.04.2016г. | Благодарность депутата Гос.Думы Федерального Собрания РФ Сергея Вайнштейна за инициативу и безграничное творчество, за бесценный вклад в развитие культуры МГО | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |
| 24. | 22.04.2016г. | Благодарность депутата Гос.Думы Федерального Собрания РФ Сергея Вайнштейна за инициативу и безграничное творчество, за бесценный вклад в развитие культуры МГО | Симонова Н.П. – художественный руководитель  ДК «Динамо» |
| 25. | 25.03.2016г. | Благодарственное письмо собрания депутатов МГО за добросовестный труд и в связи с профессиональным праздником – Днем работника культуры | Жукова И.А. – зам. Директора ДК «Динамо» |
| 26. | 2016г. | Благодарственное письмо ОГБУК «ЧГЦНТ» за участие в реализации творческого проекта «Народная филармония - 2015» | Абуденная Н.Б. – солистка ДК «Динамо» |
| 27. | 2016г. | Благодарственное письмо – за работу в составе жюри школьного этапа Всероссийского конкурса юных чтецов «Живая классика – 2016» | Малахова Л.М. |
| 28. | 23 марта 2016г. Постановление №242 от 28.01.2016 г.Челябинск | Премия Законодательного Собрания Челябинской области в сфере культуры и искусства | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |
| 29. | 28.02.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГКИиК, Оргкомитет 7 областного фольклорного конкурса-фестиваля «Истоки» | Белькова Г.В. – руководитель кол-ва |
| 30. | 28.02.2016г. | Благодарственное письмо Администрации МГКИиК, Оргкомитет 7 областного фольклорного конкурса-фестиваля «Истоки» | Кудянова С.Е. – директор ДК «Динамо» |

**26. Юбилейные даты в 2017г.**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **ФИО** | **должность** | **Д/Р** | **юбилей** |
| 1 | ДК «Динамо» | | 30.12.1972 | 45 |
| 2 | Сесина Ирина Вячеславовна | Руководитель коллектива | 11.04.1967 | 50 |
| 3 | Тимонова Татьяна Николаевна | Заведующий художественно-оформительской мастерской | 10.06.1957 | 60 |
| 4 | Гуммель Ольга Александровна | Заведующий отделом | 01.08.1957 | 60 |
| 5 | Белькова Галина Владимировна | Руководитель Народного коллектива | 25.09.1967 | 50 |

**Директор ДК «Динамо» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ С.Е. Кудянова**

**Заместитель директора**

**ДК «Динамо» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ И.А. Жукова**

**Художественный руководитель**

**ДК «Динамо» \_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_\_ Н.П. Симонова**